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1 Mot du maire

Chères Crémeausiennes,
Chers Crémeausiens,

2024 est là, nous voilà maintenant à mi-mandat.

2023 n’a pas été facile pour tous, et une pensée va 
à ceux qui ont été touchés de près ou de loin par la 
maladie. Le contexte sanitaire et géographique inter-
national, le défi du changement climatique, le retour 
de l’inflation, la flambée des énergies et les tensions 
sociales que traverse notre pays, me renforcent à la 
fois dans mes valeurs et dans mes objectifs.

Plus que jamais, nous avons besoin de cohésion 
sociale et républicaine, d’universalisme, d’esprit 
civique et de respect de l’autorité sous toutes ses 
formes.

La commune de Crémeaux s’efforce à aller de l’avant. 
Moi-même et notre équipe municipale sommes au 
travail pour moderniser son équipement, améliorer 
votre cadre de vie et faire progresser le vivre 
ensemble. En parcourant notre site, notre page Face-
book, ou en vous connectant à l’application Panneau-
Pocket sur votre téléphone, vous ne pouvez passer à 
côté de la moindre information. 

Merci à toute l’équipe d’agents techniques qui œuvre 
chaque jour sur le terrain pour améliorer votre 
quotidien. Merci à toute l’équipe municipale pour 
leur investissement, leur présence à chaque conseil, 
au personnel administratif qui fait un travail remar-
quable.

Je suis heureux de vous présenter ce nouveau bulletin municipal, vous trouverez au gré des pages l’expression de nos 
forces vives, celles de nos associations, de l’action communale, du partenariat avec l’aide du département et la coopéra-
tion intercommunale.

Bonne lecture, et au nom de l’équipe municipale, je vous adresse mes meilleurs vœux pour l’année 2024 qui vient de 
commencer.

Avec tout mon dévouement,

Votre Maire,
Didier PONCET
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2 États civils 2023

Naissances
 11 avril : Antoine ETAIX DEVERNOIS
 2 juillet : Constance CHABRE
 11 juillet : Loam VALLARD
 12 juillet : Leia Aimée Charlotte DADOLLE
 12 août : Louise TRAVARD
 5 septembre : Joanny COHAS
 6 septembre : Tino BENETIERE
 11 octobre : Paul Thierno IMBERT

Mariages
 29 juillet : Ludovic, Didier, Marie Etaix et Justine, Marie DESVERNOIS
 25 octobre : Aurélien AGRAFEIL et Aude, Marcelle, Paule PORTERON

Décès
 12 janvier : Roland COGNET
 21 janvier : Madeleine, Thérèse GROSBELLET née FOREST
 13 mars : Jean Baptiste LASSAGNE
 31 mars : Jeanne Lucienne TRAVARD née COTE
 19 juin : Micheline, Jeanne, Baptistine MELLIER née GAUDARD
 21 juin : Gérard, Aimé, Henri, Simon MOREL
 26 juin : Rémy, François, Maurice PONCET
 12 août :  Marie Jeanne VIAL née GAFFORY
 16 septembre :  Lucien MONIER

Inhumés à Crémeaux
 10 janvier : Gabriel  MARTIN
 16 mars : Élisabeth ALLIER née PIGNOL
 16 avril : Clotilde DUPUY née BARTHOLLET

 21 juillet : Joannès CHATELUS
 1 novembre : Bernard VILLENEUVE
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Mairie

Contacts par :
15 Grand'rue, Place de Pierre-Bénite, 42260 Crémeaux
04 77 62 50 67
mairie@cremeaux.fr 

Informations : 
Site : https://cremeaux.fr
Page Facebook : https://www.facebook.com/vivre.a.cremeaux

Démarches possibles :
Nous vous encourageons à prendre contact avec le secrétariat pour vous faire accompagner sur les démarches
ci-dessous :

3 Contacts utiles

Actes d’état civil
· Acte de naissance 
· Acte de mariage 
· Acte de décès 
· Déclaration de naissance

Carte d’identité
Il convient de vous adresser aux 
mairies habilitées et équipées 
d’un dispositif de recueil (pour 
les mairies les proches : Noiré-
table, Boën, Renaison, Le Co-
teau, Riorges, Feurs, Balbigny).
Une pré-saisie informatique est 
possible sur le site :
https://passeport. ants.gouv.fr

Urbanisme
· Permis de construire 
· Déclaration de travaux 
· Permis de démolir 
· Permis d’aménager

Ouverte au public :
les mardi, jeudi et vendredi

de 8h30 à 12h15,
et le mercredi de 9h15 à 12h15.

Services
Agence postale
ouverte du mardi au samedi de 9h15 
à 12h15 
04 77 62 56 49

Médiathèque municipale 
ouverture le mercredi de 16h à 18h, 
les vendredi et samedi de 10h à 12h
04 77 62 82 66
bibliotheque@cremeaux.fr

Assistance sociale
sur rendez-vous au 04 77 23 24 16

Dépôt Emmaüs
ouvert le vendredi de 8h à 12h30
Jean-Paul PRAS 04 77 62 52 16

Presse
Le Pays Roannais
Ginette MOREL
06 19 82 83 91
morel.ginette@orange.fr
le-pays.fr/cremeaux-42260

Le Progrès
Valérie VANDERSTRAETEN
06 98 41 55 32
valerievanderstraeten333@gmail.com
leprogres.fr

Professionnels
de santé
Médecin
04 77 62 53 06 
Titulaire à venir

Infirmières
04 77 62 56 47 
·Valérie MURON 
·Frédérique BRIERY 
·Lucile BRIERY
·Ophélie PEURIERE

Kinésithérapeutes
04 77 63 52 05 
·Anne LOÏZZO 
·Léonie CHAUX
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4 Restez informés

Site web
https://cremeaux.fr 
Notre site progresse avec plus de 7 000 visiteurs et plus de 20 000 pages vues en 2023 contre 2 900 visiteurs en 
2022.
Cette année, nous avons séparé les actualités des évènements. « Le fil des actualités » contient les différentes 
informations ou manifestations ayant lieues sur la commune ou organisées par elle.
Dans « Le fil des évènements », vous retrouverez les évènements principalement transmis par nos associations 
communales. 

Page Facebook
Créée en juillet 2020, la page Facebook « Vivre à Crémeaux » est suivie par près de 800 abonnés. 
En complément du site web, cet outil de communication permet de diffuser des informations au plus grand nombre,
le plus rapidement possible. 

Panneau Pocket

Belle progression pour «Panneau Pocket – Crémeaux» : 
435 appareils sont équipés de l’application (contre 299 
l’an dernier), ce qui représente plus de 11 000 lectures 
sur l’année 2023.
C’est une application simple, gratuite, sans abonnement, 
sans données personnelles.
Grâce à cette application, un membre de l’équipe 
municipale peut vous envoyer par SMS les informations 
utiles ou alertes.
Vous pouvez aussi consulter sur le site : 
www.panneaupocket.com

N’hésitez pas à nous transmettre vos textes ou affiches
à publier avec les mises en avant souhaitées à com@cremeaux.fr
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• Abattage, bois de chauffage, piquets de clôtures  
  Ludovic ÉTAIX : 06 04 51 90 69
• Abattage de volailles et services divers   
  ESAT La Plume Verte : 04 77 66 44 20
• Agent immobilier
   Angélique MERCIER : 07 83 61 93 29 
• Assistance et services informatiques   
  SPIP Informatique : 09 53 13 17 95
• Coiffure à domicile - Nataska : 06 77 01 72 39
• Construction - Greg DADOLLE : 06 40 22 33 59
• Design Graphique -  Anneso7 : 06 43 36 54 83
• Électricien - Romain BENETIÈRE : 06 68 80 74 68
• Élevage de chiens, centre d’éducation canine  
   La Tribu de Dana : 06 42 35 68 46
• Élevage de chiens, naturopathe animalier  
   La Garde du Phoenix : 07 60 52 86 16
• Élevage de chiens
   La Ferme aux Toutous : 07 66 31 48 90 
• Entreprise de travaux agricoles & TP   
   Ets T.G.R : 06 13 05 18 22
• Entreprise entretien espaces verts   
   LV Entretien Espaces verts : 06 65 00 52 43 
• Entreprise générale du bâtiment    
   Michel VIAL : 06 65 57 72 20
• Esthéticienne - Institut détente et passion  
   06 41 44 14 94
• Fabrication de roulotte - Roulereve : 07 69 99 67 46

• Gestion Bois Forêts 
   François BOURDELLE : 06 74 23 06 28
• Hébergeur de services numériques   
   RésiLien : 07 57 18 01 68
• Maçonnerie - Ludovic RATHIER : 06 35 10 65 34
• Menuiserie Charpente     
   Laurent SAUVEUR : 06 29 44 07 79
• Menuisier - Vincent VIAL : 06 29 19 64 54
• Peinture Époxy - Ets Cremolac : 04 77 62 58 27
• Plâtrerie, peinture, plaquiste    
   MD Entreprise : 06 27 33 88 04
• Soudure, serrurerie - SARL AST : 04 77 62 58 33
• Tapissier Bourrelier
   Didier CHAUX : 04 77 62 51 66
• Traductrice Franco / Coréen    
   Soojee LASSAGNE : 06 98 84 50 03
• Travaux divers bâtiments
   Christian PONCET : 06 27 67 39 74
• Travaux divers bâtiments et décoration
   Gilles PIERI : 06 08 45 19 14
• Travaux divers d‘intérieur
   Jérôme GOUTTEBROZE : 06 68 74 94 12
• Vente à domicile, produits naturels d’entretien  
   Mme VINKOCZY-LAGRESLE : 06 83 48 36 81
• Volailles et produits fermiers    
   EARL La Roseraie : 06 44 13 60 98
• Volailles fermières bio et huile de 1ère pression à froid    
    Thierry GARDON : 04 77 65 21 31

5 Commerces et entreprises

Commerces
• Auberge - Le P’tit Crem’O : 04 77 64 03 62
• Bar Tabac Journaux - La Havane : 09 81 90 40 00
• Boulangerie Pâtisserie
  La Crémeausienne : 09 83 75 76 91
• Café - Etien : 04 77 62 52 13
• Coiffure - Christine RAJOT : 04 77 62 56 92
• Épicerie - Vival : 09 81 04 38 75
• Garage automobile Station essence   
Didier THEVENET : 04 77 62 54 23
• Garage mécanique agricole - Crozet : 04 77 62 58 85
• Vins et Boissons - Cave du Gourneuf : 04 77 62 50 06

Hébergements
• Gîte de Chazet : 06 87 02 01 56
• Gîte Lulalilo : 06 41 44 14 94
• Gîte Mosaïque de Chalissant : 04 77 62 58 53
• Gîte chez Emilie : 06 14 01 61 84
• Gîte Les murs de couleurs : 06 42 93 57 08

Marché & itinérants
• Le camion du Crédit Agricole    
le mardi après-midi et vendredi matin
• Boucher      
Philippe CHIZALLET : 06 07 30 92 56 
le vendredi matin
• Les Fromages de Monsieur Loïc   
Loïc MIGNERY : 07 85 93 85 31 
• Le bus de la famille / UDAF    
Sur le marché, 2 fois par mois les vendredis ; bus 
itinérant pour faciliter vos démarches administratives.

Si vous n’êtes pas inscrits,
n’hésitez pas à en faire
la demande à l’adresse
com@cremeaux.fr

Artisans & Entreprises
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6 Résumés
des conseils municipaux

12 janvier 
· Projet Mairie : un rendez-vous sera pris avec le cabinet d’architecte Opus pour revoir le projet.
· Le lave-vaisselle de la salle Abbé Grosbost sera changé, le devis a été validé.
· Éclairage public : des chiffrages et conseils seront demandés au Siel :
 - pour passer l’ensemble des candélabres en leds et abaisser la luminosité à 50%.
 - pour éteindre l’éclairage de 0h à 5h sauf le vendredi et le samedi.
· Logement d’urgence : le logement situé au-dessus de la maternelle sera rénové et équipé pour en faire   
  un accueil d’urgence.
· Voirie : il est possible de requalifier un chemin rural en voie communale sur délibération ; la commission  
  voirie se réunira pour faire un état des lieux.
· Cotisation SDIS : pour 2023, elle s’élève à 20 253 € soit 20,58 € par habitant.
· Le conseil ne donne pas suite à la demande de AXA pour la signature d’une convention.

9 février
· Taxe d’aménagement : l'article 15 de la loi n°2022-1499, du 1er décembre 2022 de finances rectificative pour   
  2022, rend à nouveau facultatif le reversement de la taxe d'aménagement des communes aux Communautés de   
  Communes. Pour rappel, le conseil municipal a annulé la délibération prise le 10 novembre 2022 qui prévoyait de   
  reverser 3 % de la taxe perçue chaque année au profit de la Communauté de Communes du Pays d’Urfé.
· Location terrain des sœurs : un rendez-vous sera programmé avec l’association Saint Joseph.
· Micro-crèche : un courrier expliquant sommairement le projet sera adressé à tous les postulants.
· Éclairage public : 6 horloges connectées seront installées gratuitement par le SIEL afin de gérer l’éclairage public.
· Document unique : le document unique d'évaluation des risques professionnels (DUERP) est obligatoire dans toutes
  les entreprises. Il permet d’évaluer les risques au travail et d’étudier la mise en place d’actions de prévention. Le devis
  de la société Amipeq est validé afin de procéder à la mise à jour de ce document.
· J’aime la Loire Propre : l’opération Loire Propre sera organisée le samedi 4 mars 2023 en partenariat avec les   
  services de la CCPU.
· AMRF : l’adhésion à l’Association des Maires Ruraux de France a été renouvelée.
· Bus UDAF : le bus « Maison de la Famille Itinérante de l’UDAF de la Loire » aide aux démarches en ligne pour les   
 administrés. Il va stationner deux fois par mois lors du marché hebdomadaire, le vendredi, à compter du mois de  
 mars et dispose à présent du label « France Services ».
· ASPU : le conseil valide l’adhésion à l’Association de Santé en Pays d’Urfé.
· Panneaux indicateurs : la commission voirie va se réunir pour la mise à jour des panneaux.
· AFR : l’association Familles Rurales de Crémeaux organise une chasse aux œufs le 5 avril ; un arrêté sera pris pour  
  fermer le bourg.
· Cimetière : des cavurnes seront installées prochainement au cimetière ; le conseil devra déterminer les tarifs.
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16 mars
· La commission voirie a proposé des travaux supplémentaires au programme voirie CCPU 2023.
· Projet micro-crèche : la rencontre avec les porteurs de projet aura lieu le mercredi 22 mars.
· Le conseil valide l’adhésion au service « médiation préalable » du CDG 42.
· Horloges connectées : elles seront installées courant avril, dans les 6 armoires que compte l’éclairage     
  public.
· Couverture mobile, le conseil ne donne pas suite à la relance du projet « New Deal ».
· Le devis pour changer les menuiseries de l’appartement au-dessus de la maternelle a été validé.
· Location terrain Association Saint Joseph : il sera proposé à l’association de signer un bail.
· Le devis Socotec a été validé pour le contrôle de l’installation électrique de la halle des sports.
· Verger : M. Fragne propose ses services pour former les agents techniques à la taille des arbres.

13 avril
· Des responsables de Musicadanse sont venus se présenter et exposer le fonctionnement de l’association.
· Le vote des taux des impôts locaux a été validé notamment pour les résidences secondaires (le conseil municipal a 
décidé à la majorité de ne pas augmenter les taux).
· Le compte administratif, le compte de gestion 2022 et le budget 2023 ont été validés.
· La convention avec l’Arche de Noé sera signée.
· À la rentrée prochaine, les tarifs de la cantine seront réévalués au prix coûtant suite à une augmentation des   
  énergies et matières premières de l’ESAT.
· Un droit de préemption sera appliqué sur différentes parcelles de terrain.
· L’abonnement à Panneau Pocket sera reconduit pour 2 ans.
· La commission a présenté les demandes de subventions.
· L’adjoint bâtiment a fait le point sur le projet micro-crèche.

4 mai
· Location terrain association Saint Joseph : le conseil propose une rencontre avec l’association pour
  fixer un montant de loyer et demander à ce qu’il y ait signature d’un bail.
· Éclairage hall des sports : le référent SIEL sera contacté pour remettre l’étude à jour afin de     
demander les subventions.
· Projet lotissement :
 -deux devis ont été présentés : société Pontille et société Eiffage.
 - l’entreprise qui a été retenue est Eiffage.
 - le conseil donne son accord pour poursuivre le projet. 
· Décision modificative : une décision modificative budgétaire est adoptée
  sur le budget assainissement.
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8 juin
· Une convention sera signée avec la CCPU pour l’utilisation du broyeur à végétaux.
· Location terrain association Saint Joseph : un avenant sera apporté à la convention en vigueur afin de 
notifier le nouveau montant qui passe de 1200 € à 1600 €.
· Les travaux supplémentaires voirie CCPU ont été validés, suite à une revalorisation dû à l’inflation.
· Une convention a été signée avec M. Bourdelle afin de permettre la vente du bois de la parcelle 
communale.
· La délibération « Éclairage publique » a été prise pour valider le montant des travaux.
· Une pétition pour défendre la réouverture de la pharmacie préparée par les élus a été mise en ligne 
et peut être signée en mairie et dans divers commerce. Une journée d’action est prévue le lundi 26 juin 
avec rassemblement à 18h30 place de la mairie.
· Suite aux conditions climatiques (déficit pluviométrique), le diagnostic assainissement sera poursuivi à 
l’automne.

6 juillet
· Pharmacie :
- le point a été fait suite au rassemblement du 26 juin.
- le porte-parole du gouvernement M. Olivier VERAN s'est engagé publiquement à la réouverture de la 

pharmacie. Affaire à suivre.
· Projet mairie : Suite au retour des différents partenaires, 2 cabinets d'architecte seront contactés pour revoir le 
projet à la baisse.
· Projet lotissement :
- le géomètre a commencé les travaux de relevage topographique pour la constitution du permis d'aménager.
- un emprunt de 90 000 € sera contracté auprès de la banque « Crédit Mutuel ».

· Convention SDIS : une convention sera signée avec le SDIS afin d’avoir accès au logiciel REMOCRA pour la 
gestion de la défense contre les incendies.
· Piscine : le devis de la société Kéolis est validé pour le transport des élèves aux cours de piscine à Feurs en 
septembre-octobre.
· Micro-crèche : une réunion de l’ensemble des acteurs du projet sera fixée en septembre.

7 septembre
· Réfection et arrosage terrain de foot : le conseil valide les travaux de réfection et d'installation d'un 
arrosage automatique au terrain de foot, ainsi que l'installation d'une cuve de 30 000 litres afin de 
récupérer les eaux de toit de la halle des sports.
· Projet Mairie : une rencontre a eu lieu avec un cabinet d'architecte. Un deuxième sera contacté afin 
d'avoir plusieurs avis sur les travaux, (rénovation de l'existant ou reconstruction à neuf).
· Travaux chemin de Chaffé : le conseil valide le devis de l'entreprise Treille, et sollicitera une subvention 
pour financer ces travaux.
· Le droit de préemption voté lors de la séance d’avril 2023 a été refusé par les services de la Sous-
Préfecture car la délibération était trop imprécise. Une nouvelle délibération a été adoptée par le 
conseil municipal.
· Téléphonie : le conseil valide la proposition de la société Nomotech afin de regrouper le parc 
téléphonie-fibre chez un même fournisseur.
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12 octobre
· Le RPQS (rapport qualité et service) assainissement a été validé
· Bibliothèque :  une convention sera signée avec le département, la contribution de la commune passera de 0,50 € 
à 1 € par habitant afin d'offrir davantage de choix aux lecteurs.
· L'admission en non-valeur d'un montant de 848,72 € a été adoptée sur le budget assainissement.
· Projet Mairie : le projet est confié à M. Fosse, architecte.
· Projet Micro-Crèche : afin de constituer le montage du dossier et la prestation d'AMO (Assistance à Maîtrise 
d’Ouvrage), un devis sera demandé à M. Fosse.
· Fresque école : le conseil souhaite plus d'informations, notamment, la nouvelle fresque couvrira-t-elle l'ancienne …
· Le conseil valide le règlement périscolaire.
· Une subvention de 340 euros est accordée à l’association Constrastes pour l’achat de divers matériel de peinture 
(produits, chevalets…).

9 novembre
· Fresque école : la directrice de l'école sera contactée pour plus de précisions et afin de faire actualiser 
le devis.
· Contrat assurance Groupama : le dossier est reporté à un prochain conseil faute d’éléments 
suffisants.
· Spectacle bibliothèque : le spectacle « No Futurs » sera programmé en 2024. Une demande de 
subvention sera déposée auprès du département de la Loire dans le cadre des aides du catalogue 
culturel 2023-2024.
· Demande de subvention : une subvention a été accordée à la société de chasse de Crémeaux ACCA.
· Achat de matériel : il est proposé d'acheter une remorque pour transporter la tondeuse et autre 
matériel, cet achat se fera au établissement Crozet pour un montant de 1231 euros HT.
· Adhésion au CNAS : le conseil valide l’adhésion au Comité National d’Action Sociale
· Micro-crèche : le conseil valide la proposition de l’architecte M. Fosse afin de monter le projet.

21 décembre
· Intervention de Stéphanie Thomas et de Béatrice Marcelin au sujet de la garderie et de la cantine.
· Intervention de M. Fosse, architecte : présentation de l’avant-projet mairie.
· Le programme voirie 2024 a été validé.
· Projet micro-crèche : le conseil municipal décide de demander une subvention à la CAF
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Le budget communal est l’acte fondamental de la gestion municipale :
il détermine chaque année l’ensemble des actions qui seront entreprises. C’est un acte de prévision : un programme 
financier qui évalue les recettes et les dépenses de l’année.

7 Budget communal

DÉPENSES RECETTES

Charges à caractère général 
(eaux, électricité, ...) 213 944,58 Atténuations de charges 3 849,06

Charges de personnel 273 971,03 Produits des services, 
du domaine, ventes diverses 49 165,49

Atténuations de produits 74 416,00 Impôts et taxes 353 052,43

Autres charges de gestion 
courante 84 595,53 Dotations et participations 363 661,21

Charges financières 1 859,10 Autres produits de gestion 
courante 27 127,30

Charges exceptionnelles 7 644,50 Produits exceptionnels 6 357,80

Dotations aux amortisse-
ments et provisions 36 910,49 Produits spécifiques 

 (régularisations d’opérations) 1 648,10

TOTAL 693 341,23 TOTAL 804 861,39

Section Fonctionnement*

Pour subventionner les projets des communes dites 
« rurales », nous disposons de quatre enveloppes 
budgétaires : 
· l’enveloppe de voirie : pour les travaux sur les routes 
communales,
· l’enveloppe de solidarité : pour les petits travaux des 
communes,

· l’enveloppe territorialisée : pour tous types de projets 
(salle des fêtes, écoles…),
· l’enveloppe SIAL (soutien aux initiatives associatives 
locales).
En 2023, avec l’Assemblée départementale, ce sont 
plus de 175 000 € qui ont été votés au bénéfice de 
Crémeaux.

DÉPENSES RECETTES

Subventions
d'investissement 20 000,00 Dotations, fonds divers

et réserves 25 970,08

Emprunts et dettes
assimilées 17 215,58 Subventions

d’investissement 37 151,00

Autres immobilisations
financières 28 804,00 Emprunts et dettes

assimilées 0,00

Subventions 
d'équipement versées 17 618,05 Immobilisations corporelles 7 644,50

Produits spécifiques 
 (régularisations d’opérations) 1 648,10 Autres immobilisations

financières 13 248,00

Immobilisations corporelles 
(divers équipements et travaux) 49 571,26 Amortissement

des immobilisations 36 613,00

Immobilisations
incorporelles 2 400,00

TOTAL 137 256,99 TOTAL 120 626,58

Section Investissement*

Le Département au service de Crémeaux

Son élaboration et son approbation par le conseil municipal 
doivent respecter un calendrier réglementaire.
Il est divisé en deux parties :
– une section de fonctionnement, qui permet à la 
commune d’assurer la gestion courante des services 
rendus à la population
– une section d’investissement, dédiée aux opérations à 
moyen et long terme.

L’équipe municipale s’efforce de ne pas utiliser la fisca-
lité comme variable d’ajustement. C’est la raison pour 
laquelle l’effort est prioritairement porté sur la maîtrise 
des dépenses. Mais avec la baisse régulière des dotations 
de l’état, l’équilibre budgétaire est de plus en plus difficile 
à atteindre.

Dépenses 
53%

Recettes
47%

Dépenses 
46%

Recettes
54%

*Sous réserve des approbations des comptes administratif et de gestion.
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Section Fonctionnement*

8 Municipalité
Employés communaux

La commune de Crémeaux emploie 8 salariés et
1 prestataire qui entretiennent et font vivre notre village. 
C’est aussi grâce à eux que la population a accès aux 
services tels que l’agence postale, la garderie et la cantine 
scolaire.

Valérie BEAUVOIR
Secrétaire de mairie adjointe admi-
nistrative principale, employée à 
temps plein.

Didier TERRIER
Agent technique chargé de l’entre-
tien du matériel et des bâtiments 
communaux, employé à temps 
plein.

Stéphanie THOMAS
Agent technique et aide institutrice 
maternelle, employée à temps plein 
(garderie communale et entretien de 
différents locaux communaux).

Laurent COHAS 
Agent technique chargé de la voirie, 
du cimetière et de leurs entretiens, 
employé à temps plein.

Béatrice MARCELLIN
Agent technique et aide institutrice 
primaire employée à temps partiel 
(garderie communale, encadrante 
et accompagnatrice à la cantine et 
entretien des locaux de l’école).

Flore LETHIELLEUX
Accompagnatrice et encadrante de 
la cantine.

Alexandre PATAUD
Agent technique chargé du fleuris-
sement, de l’entretien des espaces 
verts et de la station d’épuration, 
employé à temps plein.

Christiane DESVIGNE 
Agent à la agence postale commu-
nale et agent technique, employée 
à temps plein (garderie communale 
et entretien de différents locaux 
communaux).

Marina CLÉMENCON
Rédacteur de secrétariat de mairie. 
Prestataire mise à la disposition du 
secrétariat par la commune de Bully.

La municipalité remercie Isabelle PIERI pour le 
travail qu’elle a effectuée en tant qu’encadrante 
et accompagnatrice à la cantine, remplacée par 
Flore LETHIELLEUX.

Le 22 décembre 2023, le conseil municipal 
a invité les employés communaux à partager 
quelques friandises de fêtes pour les remercier 
de leur travail fourni tout au long de l’année.

Élodie BOURG et Sandra GARRIVIER



14

L’équipe des bénévoles vous accueille à la 
Médiathèque place des Tilleuls :

- Mercredi de 16h à 18h
- Vendredi et samedi de 10h à 12h 

L’inscription et les prêts sont gratuits.
Contact : bibliotheque@cremeaux.fr 

L’équipe des bénévoles
Brigitte COHAS, Nicole COHAS et Martine RICHARD 
quittent l’équipe. Nous les remercions chaleureusement 
pour leur participation et leur dévouement au bon fonc-
tionnement de la médiathèque pendant de nombreuses 
années. Nous souhaitons la bienvenue à Josiane DEUX. 
Dorénavant l’équipe sera constituée de 13 personnes. 
Toute personne souhaitant rejoindre l’équipe sera la 
bienvenue.

L’évolution du fonds bibliothécaire
La Médiathèque met à disposition des lecteurs de tous 
âges un large choix d’ouvrages : bandes dessinées, 
albums, romans, documentaires, magazines, livres à 
gros caractères, audio-livres, ...
Par la Médiathèque Départementale, nous avons pu 

rendre 147 livres et en emprunter 465. De nouveaux 
livres ont été acquis avec le crédit annuel alloué par la 
Commune. Cent soixante ouvrages donnés ont été inté-
grés dans le fonds.

À l’écoute des lecteurs
Les lecteurs ont la possibilité de choisir des ouvrages 
sur le site web de la Direction Départementale du Livre 
et du Multimédia et de demander à la bénévole de 
permanence de les réserver.
Des marque-pages destinés aux lecteurs et des 
marque-pages personnalisés destinés aux enfants de 
l’école ont été réalisés.
Un questionnaire est mis à disposition des lecteurs pour 
permettre de connaître leurs souhaits et leurs attentes.
Une rubrique médiathèque sur le site web de la Mairie 
(https://cremeaux.fr) est en cours de réalisation.

La visite des élus
Mme Huguette BURELIER Conseillère départementale 
déléguée chargée de la lecture publique et M. Antoine 
VERMOREL sont venus samedi 7 octobre rencontrer les 
bénévoles et visiter la Médiathèque.

Réunion du 3 octobre sur la nouvelle convention médiathèque  entre le Département et la Commune

Médiathèque municipale
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Une nouvelle convention
Une nouvelle convention de partenariat et d’objectifs 
entre la Médiathèque Départementale et la Commune 
a été signée. Cette convention s’inscrit dans le schéma 
de lecture publique du Département intégrant des obli-
gations pour chacune des parties. La Commune s’en-
gage notamment à allouer d’une part un crédit annuel 
de 1 euro /habitant au lieu de 0,50 euro /habitant pour 
l’acquisition d’ouvrages et d’autre part un crédit annuel 
minimum de 0,50 euro/habitant pour l’organisation d’un 
événement culturel. Quant au Département, il s’engage 
notamment à proposer des formations gratuites, in situ 
à Crémeaux le cas échéant. Outre le prêt d’ouvrages et 
de DVD, la Médiathèque départementale met aussi à 
disposition des « malles » pour des expositions clef en 
main ainsi que des jeux.

Le réaménagement de la médiathèque
D’une part, l’espace dédié aux enfants a été réaménagé 
par l’équipe technique de la Commune et d’autre part, 
l’installation de mobilier complémentaire (étagères-pré-
sentoirs et caissons) permettra d’optimiser l’accueil du 
public. La Commune a déposé une demande de subven-
tion auprès du Département.

Les animations
En concertation avec les enseignantes, Josiane raconte 
des histoires aux enfants de l’école lors de leur venue à 
la Médiathèque, le vendredi matin. Son animation dans 
le cadre du Relais Accueil Petite Enfance a été étendue 
aux enfants gardés à domicile.
Le spectacle « Big Boat » de la Cie Slap a eu lieu le 
vendredi 28 avril. Ce spectacle musical a été très apprécié 

par les enfants de l’école et aussi par les adultes. Le 
spectacle a été pris en charge par la Commune qui a 
bénéficié d’une aide du Département.

Dates a retenir
·Samedi 27 avril 2024 aura lieu à la salle des fêtes 
la manifestation « Rencontre autour du livre » : une  
trentaine d’écrivains présenteront et dédicaceront leur 
livre. Conférences et animations se dérouleront tout au 
long de la journée.
·Vendredi 31 mai 2024 aura lieu le spectacle « Nos 
futurs » Cie Chez Rémômes dans la salle du Théâtre. 
C’est un spectacle musical pour jeune public et tout 
public choisi dans le catalogue saison culturelle du 
Département. La commune pourra bénéficier d’une 
subvention versée par le Département.

Dans Le Cadre De L’abipur
(Association des Bibliothèques du Pays d’Urfé) :

Le travail autour du projet de livre « Grandir en Pays 
d’Urfé » se poursuit. Toute personne intéressée  peut 
participer à la réalisation de ce beau projet.
Concernant la participation à la fête du livre jeunesse en 
Pays Roannais, le thème pour 2024 sera « le Sport et 
les Olympiades ». 

Suzanne MANISSOLLE

Maison de santé
Début octobre le docteur Loïc GUINET a informé M. le maire qu’il quitterai la maison 
de santé de Crémeaux d’ici fin 2023.

Cette annonce, aussi brutale qu’irrévocable plonge notre village et nos habitants dans 
une situation délicate et inconfortable.

Depuis lors, la municipalité avec l’aide et le soutien de la SISA du Pays d’Urfé (Société 
Interprofessionnelle de Soins Ambulatoires) est en quête de trouver un nouveau 
médecin.

Plusieurs contacts ont déjà été établis. La situation de la médecine rurale étant en 
peine sur l’ensemble du territoire français, cette tâche s’avère difficile.

Dans l’attente d’un  nouveau médecin sur notre commune, vous pouvez demander 
le transfert temporaire de votre dossier médical en adressant un mail avec vos nom, 
prénom et date de naissance à dossiermedical42260@free.fr. Vous pouvez égale-
ment demander, par ce même mail, à transférer temporairement votre dossier directement au médecin remplaçant ou 
de votre choix.

Nous vous informons qu’Émilie PEURIERE quitte la maison de santé pour suivre un autre chemin ; elle est remplacée 
par Lucile BRIERY.

Laurent LOÏZZO

Responsable : Bernadette GAUDARD DUFOUR
Chargée de l’administratif : Amélie QUAGLIA
Délégués : Suzanne MANISSOLLE / Simon CONSTANS
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C'est avec regret que nous ajoutons à notre bulletin cet 
article suite à la fermeture de notre café en centre-
bourg "Le Bistrot de Julie" après 12 ans d’activité.

Ce commerce est sans repreneur potentiel suite à deux 
années de mise en vente. Julie Mignery s'est résignée à 
cesser son activité, le 30 décembre 2023, plus compa-
tible avec sa vie de famille.

Sa licence IV est encore valable pendant 5 ans ; faute de 
repreneur, elle sera annulée donc perdue pour perdurer 
l'activité du café avec vente d'alcools. Aussi, repre-
neur(s) ou repreneuse(s), manifestez-vous auprès 
d'elle ou faites-nous le savoir à la mairie et nous vous 
mettrons en contact avec Julie.

La perte d'un tel commerce est notamment synonyme 
de rupture de convivialité, de manque de sièges associa-
tifs, besoins si importants dans nos communes rurales. 
Il n'y a pas de petits ou de grands commerces, tous sont 
importants, et nous devons défendre, vous et nous, la 
municipalité, la pérennité de chacun d'eux.

La municipalité témoigne, à nouveau, son soutien à 
Julie et lui souhaite pleine réussite pour sa reconversion 
professionnelle.

Commission Communication

Les travaux de raccor-
dement sont gratuits 
jusqu'en 2025 car ils sont 
pris en charge par les 
collectivités et les finan-
ceurs du programme 
THD42.

En revanche, demeurent à votre charge :
· les travaux à réaliser si besoin en partie privative avant 

le passage des techniciens (percer un mur, déboucher 
une gaine, élaguer un arbre...),
· l’offre d'abonnement et de services à laquelle vous 
souscrirez chez un opérateur.

Pour les constructions neuves dont le permis aurait 
été déposé après le 1er janvier 2019, le raccordement 
est soumis à un règlement forfaitaire. S’adresser au 
SIEL-TE pour en connaître les modalités et détails.

Laurent LOÏZZO

Fibre optique

La consommation en électricité de l’éclairage public 
est un budget important pour notre commune. Nous 
rénovons nos bâtiments pour le réduire : 

· L’école publique et la salle des Tilleuls ont été refaites 
entièrement à neuf au niveau de l’isolation, du chauffage 
et l’installation d’un éclairage LED.

· L’éclairage public a été totalement revu avec le 
remplacement de toutes les ampoules énergivores. 

· L’intensité de l’éclairage des rues a été 
abaissé de 50 % de 6h au lever du jour 
et de 18h à 22h. Il est éteint depuis fin 
octobre de 22h à 6h sauf le vendredi 
et le samedi soir dans le centre-bourg 
et vers le complexe sportif.

· L’éclairage extérieur de l’église a été changé passant 
d’un éclairage halogène de 1000 watts à un éclairage 
LED de 126 watts avec extinction de 22h à 6h.

Pour l’année 2024, nous avons en projet le remplacement 
de l’éclairage de la halle des sports et du boulodrome 
avec passage à LED. Le projet de la nouvelle mairie sera 
également une source d’économie d’énergie. 

Nous pouvons en conclure que sur l’ensemble de nos 
installations, nous allons faire de sérieuses économies 
d’énergie.

Thierry CLEMENCON

Éclairage public - Économie d’énergie

« Le Bistrot de Julie »
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Nous vous rappelons que la divagation des chiens est interdite et que 
les chats laissés en liberté doivent être stérilisés.

Pour information, la commune paye une cotisation à la SPA et à l’Arche de 
Noé de Roanne pour la prise en charge des animaux qui sont ramassés 
par nos agents sur Crémeaux. Le transport de ces animaux errants est 
également à la charge de la commune, par conséquent de tous les habi-
tants.

Ce qui est regrettable malgré nos rappels, c’est que nos amis à quatre 
pattes (chiens et chats) font trop souvent des dégâts dans les massifs. 
Aussi, nous en appelons au respect de nos lieux communs, et deman-
dons aux propriétaires de ramasser les déjections canines et félines.

Laurent LOÏZZO

Chiens et chats

Cette année encore, nos végétaux ont subi la séche-
resse. Il est à noter que seule l’eau de notre cuve de 
récupération des eaux pluviales des toits du local tech-
nique de Maugaray (soit 33 000 litres) sert à l’arro-
sage de nos plantations et en aucun cas l’eau potable 
de la Bombarde. Cela nous a amené à une réflexion 
sur le fleurissement pour la saison prochaine avec de 
nouvelles variétés types plantes dromadaires, moins 
gourmandes en arrosage.

Par ailleurs, nous avons mis l’accent sur l’embellisse-
ment de la commune à un moindre coût par la récupé-
ration et la restauration d’anciens matériaux grâce à l’un 
de nos agents. Les objets sont détournés en présentoir 
de fleurs et végétaux apportant des notes colorées dans 
notre village. 

Dans le cadre de la « Campagne Fleurissement et 
Cadre de Vie de la Loire », la municipalité a participé 
à la catégorie correspondant aux communes de 500 

à 1 000 habitants. Le jury départemental a salué la 
motivation et le dynamisme des élus et de notre agent. 
Il a également souligné notre volonté de faire évoluer 
l’embellissement du village. Plusieurs éléments d’amé-
lioration restent à travailler, tels que des plantations 
dans des jardinières de petits volumes et des cultures 
en pleine terre.

Un élu et un agent technique se déplaceront à la céré-
monie de remise des prix qui aura lieu le vendredi 9 
février 2024 à Saint-Étienne.

Sandra GARRIVIER

Fleurissement

DELEGUES
Sandra GARRIVIER 3ème adjoint
Thierry CLÉMENCON 1er adjoint
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Le verger conservatoire a été créé en 1988. Il est 
composé de deux parcelles sur environ 2 800 m² à 
proximité du bourg entre la résidence «Les Marguerites» 
et la maison de santé. Plus de 110 arbres avec de 
nombreuses variétés anciennes de pommes sont entre-
tenues tout au long de l’année par les agents muni-
cipaux et quelques bénévoles. C’est un bien commun 
remarquable sur notre commune.

2023 a été très bonne année pour la production de 
pommes en France avec plus de 11% par rapport à 
l’année 2022.  

Notre verger a produit plus de 300 kilos que nous avons 
ramassé le 18 octobre. Nous aurions pu en récolter 
plus mais un certain nombre était abîmé et nous avons 
manqué de bras. Comme d’habitude elles 
ont été vendues très rapidement lors de la 
foire d’automne. L’argent perçu permettra 
d’acheter de nouveaux arbres pour le Verger 
Conservatoire Communal.

Nous déplorons la disparition de Paul Merle car il s’en 
occupait énormément depuis sa création. Nous avons 
pris soin de lui faire un hommage le samedi 2 décembre 
entouré des siens et de la municipalité. Une plaque 
commémorative a été déposée à l’entrée principale du 
verger.

Nous remercions tous les bénévoles qui ont œuvrées à 
l’essor et au maintien de ce verger. Le relai est en partie 
assuré par les agents communaux qui vont bénéficier 
d’une formation de taille et d’entretien. Nous cherchons 
des bénévoles qui aimeraient s’investir avec nous et 
ainsi contribuer à que ce lieu perdure et permettre à 
d’autres de se former.

Simon CONSTANS

Verger Conservatoire Communal

PANNEAU COMMEMORATION - A4 - OK.indd   1PANNEAU COMMEMORATION - A4 - OK.indd   1 08/09/2023   15:4208/09/2023   15:42

Tarif des concessions : il n’existe plus de possibilité d’ac-
quérir une concession perpétuelle.

Concession de 15 ans - 79 € le m²
• pour une tombe de 2,5 m² : 197,50 €
• pour une tombe de 4 m² : 316 €
• pour une tombe de 5 m² : 395 €

Concession de 30 ans - 125 € le m²
• pour une tombe de 2,5 m² : 312,50 €
• pour une tombe de 4 m² : 500 €
• pour une tombe de 5 m² : 625 €

Tarif des cavurnes du nouveau columbarium : 

Cavurne de 15 ans
• pour 2 urnes - 260 €
• pour 4 urnes - 510 €

Cavurne de 30 ans
• pour 2 urnes - 460 €
• pour 4 urnes - 910 € 

Concessions funéraires et columbarium
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Salles communales

Pour rappel, les réservations des salles se font auprès 
de l’agence postale communale durant les horaires 
d’ouverture. La salle Sorbier est louée uniquement pour 
les séminaires et réunions.

Dans la salle Chêne, le lave-vaisselle a été changé en 
début d’année.

Salles Associations
et Habitants Extérieurs

Salle Chêne 145 € 225 €

Salle Érable 105 € 185 €

Salle Sorbier 59 € 79 €

Salle Hêtre 59 € 79 €

Cuisine 80 € 100 €

Salle du Théâtre 145 € 225 €

Salle Chêne + Salle du Théâtre 265 € 425 €

Salle Érable + Salle du Théâtre 225 € 385 €
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SPORT’ART CRÉMEAUX

Le samedi 16 septembre, le city stade a été très animé. En effet, sur la journée s’est déroulé un tournoi multi-sports 
(foot, basket et pétanque) où les équipes se sont affrontées par catégories d’âge.
Une dizaine d’exposants étaient présents pour présenter 
leurs créations. En parallèle, Unickstreet a réalisé sur le 
mur des garages, une fresque en lien avec le sport.
La municipalité remercie l’Entente Crémeausienne qui a 
assuré la restauration et la buvette durant l’évènement. 
Après les phases finales et remises des coupes, le verre de 
l’amitié a été servi inaugurant la fresque qui s’intègre dans 
l’ensemble du city stade.

9 Commissions
Animations
Voici, les différentes cérémonies qui ont été organisées en 2023 à Crémeaux :

VŒUX DU MAIRE

Après plusieurs années où cette cérémonie n’a pu être 
maintenue à la suite de la crise sanitaire, les habitants 
de la commune sont venus écouter les discours de 
Monsieur le Maire, Mme Huguette BURELIER, conseil-
lère départementale et la représentante du sénateur 
Jean-Claude TISSOT.
Après avoir retracé l’année 2022, les projets 2023 ont 
été présentés, et la population s’est ensuite approchée 
du verre de l’amitié.

J’AIME LA LOIRE PROPRE

Le samedi 4 mars, une trentaine de personnes ont 
contribué à la 12ème édition de « J’aime la Loire Propre 
». 10 parcours différents ont été établis pour un total 
avoisinant les 40 km, où malheureusement ont été 
ramassé près de 175 kilos de déchets.
La municipalité renouvellera cette opération et nous 
encourageons toutes bonnes volontés à nous rejoindre 
pour la 13ème édition qui aura lieu en mars 2024.

FÊTE DES MÈRES

Le samedi 10 juin, en fin de journée, notre commune 
accueillait les enfants nés en 2022 avec leurs parents 
pour célébrer la fête des mères.
Monsieur le Maire a tenu à féliciter toutes les mamans 
de la commune pour leurs engagements quotidiens 
dans l’amour et l’éducation apportés à leurs enfants.
Musicadance a 
interprété une 
chanson en l’hon-
neur des mamans. 
Après de petits 
présents offerts 
par la municipalité, 
toutes les familles 
se sont retrouvées 
autour du verre de 
l’amitié.

MARCHÉ DU TERROIR

Le vendredi 7 juillet s’est tenu le marché
semi-nocturne. 16 exposants avaient répondu présent 
malgré la pluie.
Le Comité des Fêtes avait offert une structure gonflable 
pour les enfants ainsi qu’un lâcher de ballon.
« Les Fardelets du Forez » ont animé ce marché avec 
des danses folkloriques.
Nouveauté de cette année : les élèves de CM ont égale-
ment exposé leurs œuvres artistiques à la salle Hêtre. 
Nous devrions programmer notre prochain marché du 
terroir le 5 juillet 2024.
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ILLUMINATION DU 8 DÉCEMBRE

Pour cette seconde édition du 8 décembre, de nombreux enfants ont répondu 
présents, accompagnés de leur famille.

Le défilé en musique a démarré place des Tilleuls pour se rendre à la salle 
Grosbost. Durant le défilé, parents et enfants ont pu découvrir les décorations 
lumineuses installées dans les rues du bourg.
A l’arrivée au terrain des sœurs, un lâcher de lanternes chinoises a eu lieu, 
illuminant le ciel et captivant aussi bien les petits que les grands.
La soirée s’est terminée à la salle Grosbost où le verre de l’amitié a été servi 
avec quelques douceurs de fêtes.

FOIRE D’AUTOMNE

Le 21 octobre, le soleil a accompagné la foire d’automne. Une vingtaine d’exposants avaient répondu présents et ont 
permis aux visiteurs de faire différents achats.
Un groupe folklorique « Cecurrel Lous Esclops » a animé l’évènement. La municipalité remercie chaleureusement les 
bénévoles pour la préparation du boudin et du cidre sans qui cette foire perdrait son âme. Les bénéfices de cette vente 
sont versés à l’association « Amicale des Donneurs de Sang ».
Le repas de la foire a été servi par « Le P’tit Crem’o » à la Salle Grosbost.

Équipe du cidreÉquipe du boudin Groupe Cecurrel Lous Esclops

Léonie SAUVEUR

Zoé CONSTANS

LETTRE AU PÈRE NOËL 

Cette année, nous avons mis en place un concours 
de la plus belle lettre au Père Noël avec une 
scène créée pour l’occasion place de la Mairie. 
Nous avons reçu 18 lettres.

Nous remercions tout particulièrement les parti-
cipants et les bénévoles de la médiathèque 
municipale qui ont sélectionné la plus belle lettre 
et le plus beau dessin.
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Voilà, les différentes commémorations célébrées lors de cette année 2023 :

COMMÉMORATION DU 19 MARS 

La commémoration du cessez-le-feu mettant un terme 
à la guerre d'Algérie a eu lieu le 19 mars. Après le 
dépôt de gerbes au monument aux morts, 3 personnes 
adhérentes à la FNACA de Crémeaux se sont vues 
remettre la médaille de la CROIX DU COMBATTANT par 
M. le Maire et Mme Huguette BURELIER, conseillère 
départementale :

• M. Roger COGNET
• M. Louis BARTHOLLET
• M. André MARTIGNON

Le bureau et les membres de la FNACA ont été accom-
pagnés par les pompiers et la fanfare “Réveil Crémeau-
sien” et suivis par la population jusqu’au cimetière 

après une halte à la stèle du souvenir.
Après ce défilé dans le vent et le froid, la commune a 
offert le verre de l'amitié à la salle des Tilleuls.

COMMÉMORATION DU 11 NOVEMBRE

Le dimanche 12 novembre a été célébré la commémora-
tion du 11 novembre.
De nombreux administrés étaient présents Mme Chris-
tiane TERRIER, Mme Huguette BURELIER et M. Didier 
PONCET. 
Lors de cette cérémonie, les écoliers de CM1-CM2 accom-
pagnés de leur institutrice, Mme Vanessa GARDANT ont 
interprété un chant chaleureusement applaudi «Eclair 
d’acier, nos rêves volés». Tous avaient un bleuet apposé 
sur leur cœur comme symbole de solidarité.
Après le dépôt de gerbes au monument aux morts et à la stèle du souvenir, la fanfare «Réveil Crémeausien» et les 
pompiers ont emmené le cortège jusqu’au cimetière.
Afin de clôturer cette cérémonie le verre de l’amitié à été servi à la salle Érable.
La municipalité remercie vivement tous les participants qui ont contribué à la transmission du souvenir.

MEMBRES DE LA COMMISSION
Sandra GARRIVIER 4ème adjointe
Jean-Christophe DUBOST
Aurélien MAILLET-FEUGÈRE
Irène MICHON
Patricia SESSEGOLO
Georges TRAVARD

Sandra GARRIVIER

Mail : animation@cremeaux.fr

COMMÉMORATION DU 8 MAI

Le dimanche 7 mai, les Crémeausiens bravant la pluie, ont honoré le 78ème anniversaire de la victoire du 8 mai 1945.
M. le Maire Didier PONCET et la présidente de la FNACA Mme Christiane TERRIER ont déposé une gerbe au monument 
aux morts.
Les pompiers ainsi que la fanfare ont accompagné le défilé avec une halte à la stèle du souvenir, pour aller ensuite au 
cimetière.
Pour clôturer cette commémoration, la municipalité a offert le verre de l’amitié à la salle Hêtre.
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Assainissement

MEMBRES DE LA COMMISSION
Laurent LOÏZZO 3ème adjoint
Simon CONSTANS
Irène MICHON
Georges TRAVARD

Bâtiments

PROJET RÉNOVATION DE L’ÉCLAIRAGE INTÉRIEUR DE LA HALLE DES SPORTS 

Pour des raisons de réduction de dépenses énergétiques que nous impose la loi sur les bâtiments de plus de 1000 m², 
il a été décidé en conseil municipal de réaliser la rénovation totale de l’éclairage intérieur.
De ce fait, un cahier des charges a été réalisé par le SIEL, avec un éclairage LED pour remplacer celui déjà existant, 
permettant ainsi des économies conséquentes. Une étude pour une télégestion de l’éclairage, du chauffage et un 
nouveau système d’ouverture des portes sont en cours.
Ces travaux pourraient être commencés durant l’année après la fin de saison de notre club de basket.

PROJET RÉNOVATION DU TERRAIN DE FOOT 

Là aussi, il a été décidé en conseil municipal la rénovation 
du terrain de foot honneur. Les travaux concerneront une 
nouvelle pelouse avec un arrosage automatique intégré 
et pour subvenir au manque d’eau, une cuve de 40 000 
litres sera posée celle-ci pourra récupérer l’eau des toits 
de la salle des sports.
Ces travaux seront réalisés courant d’année.
Un nouvel escalier, de la buvette du foot à la route a été 
réalisé en interne par nos agents.

L’étude pour le diagnostique de notre réseau d’assainis-
sement validée en 2021 a pris du retard.

Si la phase 1 «État des lieux» est terminée depuis l’an 
passé, la phase 2 «Analyse quantitative des écoule-
ments», qui devait démarrer au printemps 2023, n’a 
commencé que fin novembre faute d’une pluviométrie 
suffisante durant les trois premiers trimestres de l’année.

Un report d’un an nous est accordé afin que nous puis-
sions tout de même bénéficier des subventions prévues 
initialement pour ce projet.

Laurent LOÏZZO
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Laurent BRUEL 2ème adjoint
Laurent LOÏZZO 3éme adjoint
Aurélien MAILLET FEUGERE
Suzanne MANISOLLE

Irène MICHON
Stéphane PRAS
André SANGLE
Georges TRAVARD

MEMBRES DE LA COMMISSION

Un appel pour trouver des porteurs de projet sur la 
commune avait été lancé. Après avoir rencontré diffé-
rents profils, il a été décidé en conseil municipal de 
confier cette mission à l’association BÉBÉ ET COMPA-
GNIE.
M. Fosse architecte a été choisi pour réaliser la mission 
d’assistant de maîtrise d’ouvrage, les 2 appartements 
vacants au-dessus de la classe du bas serviront à cette 
réalisation ; les travaux seront exécutés par la mairie. 
Les autorisations administratives ont été déposées, un 
élévateur répondant aux normes PMR sera installé. 
Cette nouvelle structure devrait voir le jour et pouvoir 
ouvrir au deuxième semestre 2024.

https://www.bebe-et-compagnie.fr/ 

Situées dans La Loire, les micro-crèches BÉBÉ ET 
COMPAGNIE à Saint-Chamond, La Valla en Gier et 
Chateauneuf accueillent les enfants de 6 semaines 
jusqu'à 4 ans.
Fondées en 2010, par Nathalie Fosse, elles sont 
aujourd'hui coordonnées par Lætitia Ferrari, éducatrice 
de jeunes enfants de formation initiale.
Chacune de leurs structures, d'une capacité de 10 à 12 
places, répond aux normes de la petite enfance.

Chaque jour, les animatrices accueillent et accompagnent 
les enfants tout au long de la journée, à l'écoute de leurs 
besoins et de leurs envies en leur proposant des activités 
variées.
Ils veillent au respect de la nature et de l'environnement 
dans chacune de leurs crèches en limitant l'utilisation de 
plastique et la quantité de leurs déchets.
Engagés dans une démarche éco-citoyenne pour privilé-
gier le bien-être des enfants, ils assurent :
– Des repas confectionnés sur place avec des produits 
locaux et Bio pour la plupart
– Un service de couches lavables
– Des structures aux normes HQE
– L’entretien avec des produits naturels
– Privilégier les meubles et jouets en bois respectant les 
normes PEFC
– Les yaourts nature bio sont également confectionnés 
sur place.

Laurent BRUEL

PROJET MAIRIE 

Après plusieurs études de faisabilité, il a été décidé en conseil muni-
cipal, d’abandonner la réalisation d’une nouvelle mairie. Le montant 
excessif pour la construction ainsi que les subventions jugées insuf-
fisantes ont eu raison de ce projet. Il a donc été décidé de partir sur 
la rénovation de la mairie existante et de réaliser un agrandissement 
sur le terrain derrière cette dernière, permettant ainsi d’avoir tous 
les services dédiés au public au rez-de-chaussée pour répondre aux 
normes PMR,
Une étude de faisabilité a été réalisée par M. Fosse, architecte et sera 
prochainement présentée au conseil municipal.

PROJET MICRO-CRÈCHE
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École

Les effectifs : 67 élèves
Mme BERTHELIER a en charge la classe de maternelle 
avec la toute petite section (4 élèves), 
petite section (12 élèves), moyenne section (3 élèves) et 
grande section ( 8 élèves) soit 27 élèves.
Mme MARÉCHAL a en charge les CP (7 élèves),
CE1 (6 élèves) et CE2 (5 élèves) soit 18 élèves.
Mme GARDANT directrice, a en charge la classe de CM 
avec CM1 (10 élèves) et CM2 (12 élèves) soit 22 élèves.

Périscolaire :
Les inscriptions pour les repas et la garderie sont à faire 
sur le site I- NEOS PORTAIL FAMILLE avec la possibilité 
de modifier jusqu’au mercredi minuit pour la semaine 
suivante. Des billets verts peuvent être utilisés à titre 
exceptionnel pour effectuer un changement d’inscription.

Cantine : 
Les élèves prennent leur repas à l’ESAT. Deux de nos 
agents assurent la gestion du temps, la troisième accom-
pagne les enfants pendant les trajets.

Garderie : 
- 07h30-08h35
- 16h15-18h15

La municipalité a de nouveau financé les transports des 
élèves à la piscine de Feurs.

Laurent BRUEL

MEMBRES DE LA COMMISSION
Laurent BRUEL 2éme adjoint
Élodie BOURG
Simon CONSTANS
Jean-Christophe DUBOST
Stéphane PRAS
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Voirie
Cette année, le conseil municipal a validé le reclassement 
de plusieurs chemins ruraux en voies  communales.
Ce reclassement n’entraîne aucune conséquence ni sur 
la desserte, ni sur la circulation de la voie. Il permet à 
ces voies communales d’être éligible pour l’obtention 
de subventions de la CCPU pour d’éventuels besoins de 
réfections.
Tous les travaux programmés pour 2023 ont été réalisés : 
Moulin de la Roue (VC06) – Le Plany (VC205) – Chemin 
de Cuchant (VC05) – Chemin du Petit Bois (VC120) – La 
croix Duivon (VC81) - La Méliora (CR). 
Seule exception, le chemin de Chaffé (VC119) pour lequel 
la réalisation n’est que partielle pour le moment.
Le budget des travaux de voirie 2023 a fait l’objet d’un 
réajustement tarifaire suite à l’envolée du prix des maté-
riaux. Nous sommes donc passés du budget initial de
57 179 € à 62 897 € pour l’ensemble des travaux plani-
fiés. 

La prise en charge de la CCPU s’élevant à 37 123 €, 
reste un montant de 25 774 €, pris en charge à 50 % 
par la CCPU, soit un reste à charge de 12 887 € pour 
Crémeaux.
De plus, 13 244 € ont été nécessaire pour la réfec-
tion du chemin rural, ceci incombant intégralement à la 
commune.
Les dépenses de voirie 2023 pour Crémeaux s’élèvent 
donc à : 26 131 € HT.

Laurent LOÏZZO

MEMBRES DE LA COMMISSION
Laurent LOÏZZO 3ème adjoint
Thierry CLEMENÇON 1er adjoint
Aurélien MAILLET-FEUGÈRE
Patricia SESSEGOLO
Georges TRAVARD

Communication
Les membres de cette commission ont pour rôle d’alimenter régulièrement les différents moyens de communication 
afin d’informer la population. 
En plus de ce travail permanent, une grosse mission consiste à éditer le bulletin municipal annuel, que tout le monde 
attend avec impatience et qui permet de faire une rétrospective de l’année écoulée. 
Parce que ce bulletin est aussi le vôtre, nous assemblons textes et illustrations fournis relatant les évènements de 
l’année écoulée et organisons un concours photo avec le cliché choisi en première page. Pour cette troisième édition, 
vingt et une personnes ont participé. La photo sélectionnée a été prise par David FOURNY. Les autres photos qui nous 
été envoyées seront visibles sur la page Facebook très prochainement. 
Nous tenons à remercier les élus et les associations présentes dans ce bulletin ainsi que Claudine DERVAUX pour la 
relecture de cette édition.

Élodie BOURG 

Sandra GARRIVIER 4ème adjointe
Laurent LOÏZZO 3ème adjoint
Élodie BOURG
Simon CONSTANS
Irène MICHON

MEMBRES DE LA COMMISSION
Site WEB : https://cremeaux.fr
Facebook : Vivre à Crémeaux
Panneau Pocket : panneaupocket.com
Mail : com@cremeaux.fr
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Sociale

COMMISSION SOCIALE

Depuis la loi NOTRe (Nouvelle Organisation Territoriale de la 
République) du 7 août 2015, les CCAS ne sont plus obligatoires dans 
les communes inférieures à 1 500 habitants.
En septembre 2022, le conseil municipal et les membres de la 
commission sociale valide la dissolution du CCAS à la demande du 
Trésor Public.
Les fonds du CCAS et les acquis sont automatiquement mis à la 
disposition de la Commission Sociale.
Les différentes raisons de cette dissolution sont les suivantes :
- une plus grande facilité de gestion,
- la possibilité d’une meilleure utilisation des fonds budget de 
fonctionnement et d’investissement.
Les missions et le fonctionnement de cette commission sont 
identiques à celles du CCAS.

DISTRIBUTION DES COLIS DES AÎNÉS

Le conseil municipal et les membres de la commission sociale ont 
distribué les traditionnels colis aux aînés de la commune le 16 
décembre.
Les colis étaient constitués de produits festifs et gourmands achetés 
chez nos commerçants locaux « Vival » et « La Crémeausienne » ou 
d’un bon repas à l’auberge « Le P’tit Crem’O ».
Les produits bien-être pour les personnes étant en EHPAD ont été 
achetés au salon « Coiffure Christine RAJOT » et à « La Havane ». 
Tous les présents ont été assortis d’une carte de vœux réalisée par 
les enfants de l’école.
Ce sont 150 aînés, dont 7 bénéficiaires en EHPAD, qui se sont vus 
remettre un colis ou un bon repas.
Afin de n’oublier personne l’an prochain, si vous avez 75 ans révolus 
en 2024 et que vous résidez à Crémeaux, nous vous demandons de 
bien vouloir le porter à notre connaissance en mairie.

Sandra GARRIVIER

MEMBRES DE LA COMMISSION
CONSEILLERS MUNICIPAUX 
Didier PONCET Maire
Laurent LOÏZZO 3ème adjoint
Sandra GARRIVIER 4ème adjointe
Élodie BOURG
Jean-Christophe DUBOST
Aurélien MAILLET FEUGÈRE

EXTÉRIEURS AU CONSEIL
Bernadette DEBOUT
Denise DEUX
Sandrine DULAC
Ginette MOREL remplaçante de Bernard DUBOST
Mauricette SEYCHAL

La commission sociale tient à remercier tous les membres pour la distribution des colis et tout particulièrement,
Bernard DUBOST pour son investissement durant de nombreuses années.

Nouvelle résidente aux Marguerites

Résidente à l’EHPAD
de Saint-Just-en-Chevalet
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1 Associations
Amicale des Anciens Pompiers

Cette année les anciens pompiers se sont réunis deux fois. Le 5 juillet 
au restaurant « Chez Camille » à Bully et le 13 décembre pour le repas 
de Noël chez « Le P'tit Crem'O ». Toujours heureux de se retrouver, les 
anciens pompiers et leurs conjoints n'en finissent pas d'évoquer leurs 
souvenirs.

Annie PONCET

BUREAU 
Co-présidents : Bernard CROZET et René FRAGNE
Trésorier : Bernard GOUTAUDIER
Secrétaire : Daniel DEUX

Repas de Noël chez Fred à Crémeaux 

Même si notre histoire
Paraît dérisoire
Dans le temps qui fuit
Même si elle est vaine
Cette course humaine
Vers quoi et vers qui
Ce petit royaume
Sans majordome
C'est chez lui

Jamais à la traîne
Viens si le vent t'amène
J'ai du Frascati
Ne crains pas la pluie
De canard t'habilles
Amène Sophie
Au petit royaume
Sans majordome
Chez lui

Dans un coin de silence
Une mouche danse
Sur un air de gigue
Des cheveux de neige
Des yeux qui recherchent
On ne sait quoi ni qui
Ce petit royaume
Sans majordome
Chez lui

Un pied dans la tombe
La mort fait sa ronde
Et tu lui souris
Sa faux est à la porte
On sait qu'elle est proche
Mais ce qui la séduit
C'est ce petit royaume
Sans majordome
Chez lui

Si tu passes outre
Si dans une poutre
On t'enferme aussi
Tu passeras en douce
Comme sur de la mousse
Vite en paradis
Dans ce petit royaume
Sans majordome
Chez lui

Depuis 1982, l’association « Le Petit Royaume » poursuit 
ses objectifs près de la  place du Vélo Volant. Dans ce lieu, 
vous trouverez une épicerie BIO, de la documentation, 
librairie et bibliothèque ainsi qu’un espace d’échanges.
Julos Beaucarne, conteur belge, disparu en 2021 et 
parrain de l’association, est l’interprète des chansons
« Le Vélo Volant » et « Le Petit Royaume » : 

Pour de plus amples renseignements, n’hésitez pas à nous rendre visite ou nous contacter au 04 77 62 56 34

Le Petit Royaume
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Amicale des Sapeurs-Pompiers

En ce début d’année 2024 nous tenons tout d’abord à 
vous adresser nos meilleurs vœux !
L’amicale est un élément indissociable à la vie de la 
caserne. Elle est source de convivialité, elle resserre les 
liens entre les sapeurs-pompiers. Le but premier de 
cette association est de venir en aide à nos membres 
et de leur apporter un réel soutien moral. Elle permet 
de se retrouver avec cohésion, solidarité et amitié pour 
des actions festives, sociales ou sportives mais aussi 
pour financer des dons comme ceux versés à l’œuvre des 
Pupilles (orphelins de sapeurs-pompiers). Nous sommes 
toujours très bien accueillis lors du passage pour notre 
traditionnel calendrier, et nous vous en remercions 
chaleureusement. 
En 2023, l’amicale a organisé en janvier la Sainte Barbe, 
en juin nous avons participé au défilé de chars lors de la 
fête patronale. Ensuite en juillet, les familles des actifs et 
des anciens se sont réunies le 14. L’année s’est clôturée 
en décembre avec l’arbre de Noël pour le plaisir de tous. 
Ce fut l’occasion de remercier tout particulièrement notre 
collègue et ami Daniel DEUX qui a terminé son enga-
gement de sapeur-pompier volontaire, en février 2023, 
après 31 années de service. Un grand merci à lui et 
bonne retraite Daniel !

Petit focus sur l’opérationnel 2023 :
• 22 sapeurs-pompiers (dont 2 infirmiers) :
5 femmes et 17 hommes
• 270 départs d’engins 

Afin de continuer à assurer tous ces départs en inter-
vention, nous sommes en recherche de futur(e)s 
volontaires. Vous résidez sur notre commune ou en 
toute proximité ? Vous avez à cœur de venir en aide 
aux autres ? Vous avez des disponibilités à consa-
crer à cette activité ? Si oui, rapprocher vous d’un 
sapeur-pompier pour plus de renseignements. Nous 
serons ravis de vous ouvrir nos portes et vous expli-
quer notre fonctionnement

Nicolas CHAVALLARD

BUREAU
Président: Sylvain CROZET
Trésorier: Nicolas CHAVALLARD
Secrétaire: Pauline BADOUARD
Vice-trésorier: Salim LACHAMP
Vice-secrétaire: Christophe DEJOB

Défilé de char lors de la fête patronale
avec pour thème la couleur noire 

Merci au sergent honoraire Daniel DEUX pour ses 31 
années d’engagement en tant que sapeur-pompier 

volontaire et bonne retraite !

Secours à personnes 
71%

Accidents
14,60% 

Incendies
10,10%

Opérations diverses

4,30%
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Amicale des Donneurs de Sang

En 2023, 264 personnes se sont présentées aux 4 
collectes de sang dont 6 nouveaux donneurs. 
278 en 2022. Encore une baisse !

Les gens sont apparemment généreux puisque 90 % se 
déclarent prêts à donner ! Dans la réalité, seulement 
4 % donnent régulièrement soit 1,8 dons par an et par 
personne. Ce sont eux qui font vivre la filière. Pourtant 
presque tout le monde peut donner, dès l'âge de 18 ans 
et jusqu'à 70 ans inclus, ça fait quand même une bonne 
carrière de donneur ! Malgré les recherches en cours rien 
ne remplace pour l'instant le sang humain, c'est un liquide 
vivant qui irrigue, oxygène et nourrit tous les organes. Un 
million de personnes dépendent des produits sanguins 
pour vivre !!! Pensons à eux et mobilisons nous en 2024, 
c'est indolore, convivial et on est bien accueilli à la salle 
Grosbost.

Annie PONCET

BUREAU 
Présidente : Annie PONCET
Trésorière : Denise CHAUX

Dates à retenir : de 16 h à 19 h
– Le mardi 06 février
– Le vendredi 19 avril
– Le mardi 06 août 
– Le mardi 03 décembre

Après le don,
la collation est toujours un moment convivial

En ce début d’année, l’ACCA de CREMEAUX vous présente 
ses meilleurs vœux pour l’année 2024.
Cette année, la société a vu le nombre de ses membres 
augmenter. Nous sommes désormais 57 chasseurs. 
Nous comptons parmi nous 13 membres extérieurs et 
44 sociétaires (habitants et/ou propriétaires). Nous nous 

félicitons du nombre 
croissant de jeunes 
adhérents et de leur 
implication dans la vie 
de la société.
Notre saison de chasse 
débute en général fin 
août – début septembre 
avec les battues esti-
vales au sanglier. Vient 
ensuite mi-septembre 
« l’ouverture géné-
rale » et le temps de la 

chasse du petit gibier qui dure jusqu’à mi-décembre. Au 
cours de cette période les samedis sont généralement 
dédiés aux sangliers, renards et chevreuils où la chasse 
se pratique en battue, les dimanches sont consacrés aux 
faisans, perdrix, lièvres, renards et oiseaux de passage (si 
des sangliers sont localisés un dimanche une battue est 
organisée). Ensuite la fin de saison s’organise unique-
ment autour des battues jusqu’à fin février.
Les populations de gibier sont globalement stables. Le 
lièvre se porte actuellement mieux. En vous prome-
nant l’été aux heures de lever et de coucher du soleil, 
vous pourrez peut-être en apercevoir. Les bécasses 
des bois sont assez présentes et passionnent toujours 
quelques-uns de nos membres. Il semblerait que le 
chevreuil de manière globale soit en déclin et nous le 
remarquons  sur le terrain. Le plan de chasse chevreuil 
qui détermine le nombre de prélèvements autorisés a 
bien entendu été aussitôt revu à la baisse. Quant au 
sanglier, la saison dernière a été décevante ; celui-ci 
boudant notre secteur épisodiquement. Il est encore loin 

Association Communale de Chasse Agréée de Crémeaux 
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d’être en surnombre mais sa présence est visible dans 
quelques prairies. Nous ferons notre possible pour que 
les dégâts qu’il occasionne restent  raisonnables. La 
présence du renard est indéniable. Quelques poules 
manquent à l’appel et on imagine  aisément le tort qu’il 
cause à la petite faune. Une journée de chasse lui sera 
consacrée dans la saison avec la venue d’un équipage de 
chiens courants spécialisés.

Nous profitons de cet article pour remercier les auto-
mobilistes qui lèvent le pied à la vue des panneaux de 
signalisation que nous apposons au bord des routes. 
Ces panneaux triangulaires sont  réglementaires et 
permettent de prévenir une éventuelle collision.
Le dimanche 5 Mai 2024, nous organisons notre matinée 
tripes / saucisson vigneron à la salle Abbé Grosbost. Des 
cartes sont en vente auprès des chasseurs Crémeau-
siens. La précédente édition a été un véritable succès 
et nous espérons vous retrouver aussi nombreux cette 
année pour partager ce moment de convivialité.

Pierre ERVAS

BUREAU
Président : Jean-Baptiste PALABOST
Vice-président : Philippe DEBOUT
Trésorier : Pierre ERVAS
Secrétaire : Jean-Paul MARCHEBOEUF

BavARTd’âge
L’Association bavARTd’âge présidée par Pascale Côte 
accueille des élèves de 4 à 78 ans. L’ Assemblée Générale 
s’est déroulée le mercredi 20 décembre 2023.
Chaque semaine, l’Atelier Les Murs de Couleurs situé 234 
impasse des pinées accueille adultes, enfants, adoles-
cents. Des duos créatifs, parent/enfant s’y déroulent 
régulièrement. Les cours ont lieu le mercredi sur diffé-
rents horaires au cours de la journée. Chacun vient créer 
librement, rêver, apprendre de nouvelles façons de s’ex-
primer en couleurs, en volume avec toutes sortes de 
matériaux.
En plus des cours hebdomadaires, Françoise Bouchand 
Giraud a proposé régulièrement au bourg des ateliers 
ponctuels ouverts à tous, tels que l’atelier encres/pein-
tures le mercredi 15 février, celui des pastels à l’huile le 
samedi 15 avril, l’atelier bois du 27 octobre, animations 
qui ont rencontrées un beau succès.

L’exposition des travaux des élèves lors de la foire d’été 
au bourg début juillet démontre le réel intérêt et le talent 
de tous.
Des ateliers « à la carte » sont également organisés sur 
demande à toutes occasions (anniversaires, rencontres 
amicales, etc...) autour d’un thème choisi avec l’inté-
ressé.
L’atelier fait la part belle au recyclage et au partage.
Renseignements et inscription auprès de Françoise
au 06 42 93 57 08 ou 04 77 68 06 10

Françoise BOUCHAND GIRAUD

BUREAU 
Présidente : Pascale CÔTE
Trésorière / secrétaire : Corine CHARPILLENNE
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Association bouliste de Crémeaux
L’association bouliste 
souhaite une bonne et 
heureuse année 2024 
avec la santé à tous ces 
sociétaires, licenciés, 
commerces et amis des 
boules.

L’assemblée générale de l’association des boules s’est 
déroulée le vendredi 13 octobre à 19h30 au siège le 
Bistrot de Julie, en présence de nombreux sociétaires.
Le président ouvre la séance en demandant une minute 
de silence en la mémoire des boulistes disparus et 
notamment à Hubert CÔTE.
Après ce devoir de mémoire, le bilan comptable est 
présenté par le trésorier. Il est négatif cette année avec 
un petit déficit d’environ 200 euros.
L’association s’autofinance et permet de réaliser chaque 
année quelques investissements dont :
- Financement travaux clos bouliste réalisé par Jérôme 
Gouttebroze,
- Financement de rayonnage au boulodrome et clos 
bouliste,
- Financement de tapis de sol et boule blanche pour le 
club sportif.
Le bilan moral souligne la bonne participation des 
communes extérieures aux divers concours officiels 
organisés à Crémeaux et également pour les 10 concours 
internes avec une bonne participation de nos sociétaires.
Le nombre de licenciés est en hausse depuis plusieurs 
années avec un total de 41 licenciés, dont :
- 11 en M3 : Masculin 3ème division,
- 24 en M4 : Masculin 4ème division, 
- 3 en  M4L : Loisirs 
- 3 en F4 : Féminine 4ème division.
Le repas bouliste a eu lieu le vendredi 8 décembre à 
l’Auberge d’Amions, il a rassemblé une cinquantaine de 
convives autour d’un repas très apprécié.
Il faut souligner la contribution des divers commerces 
de Crémeaux qui facilitent l’organisation matérielle 
des concours, en préparant les repas, en assumant les 
commandes spécifiques telles que les fleurs, les tombolas, 
et bien d’autres services. Merci à eux pour leur disponibi-
lité et leur gentillesse. Il faut remercier tous les bénévoles 
pour leur dévouement et leur implication a la société.
Cette saison 2022/2023, nous avons lancé un club sportif 
: nouvelle compétition qui évolue en National 3 avec le 
traditionnel tête à tête double ou triple, voire combiné 
suivi par des tirs de précision, tirs rapides et tirs en 
relais. Avec une poule de 5 équipes (Crémeaux, Moulins, 
Macon, Beaujolais et Montceau les Mines), la compéti-
tion a débuté en septembre. Actuellement, nous avons 1 
victoire et 3 défaites, il nous reste à jouer 4 matchs du 16 
décembre au 4 février.

Nous avons fêté les 40 ans de L’ESB de St Germain Laval 
le vendredi 24 novembre au boulodrome d’Amions avec 
une centaine de convives présents ce jour.
La société de Crémeaux quand a-t-elle soufflera ses 
70ème bougies le samedi 14 septembre 2024 avec un 
repas cabaret en soirée à Villerest précédé d’un verre de 
l’amitié au clos bouliste à 18h.

Mathieu VERNAY

BUREAU 
Président : Daniel BOST
Vice-Président : Élie BARTHOLLET 
Secrétaire : Mathieu VERNAY 
Secrétaire Adjoint : Jean-Baptiste PALABOST 
Trésorier : Romain BENETIERE 
Trésorier Adjoint : Mathieu GARNON 
Responsable ESB St Germain Laval :
Maurice LAURENT
Membres : Jérôme VERNAY, Jean-Paul VERNAY,
Thierry PALABOST, Patrick BRETTON,
Valérie COURBIERE et Hervé FOURNIT.

Photo challenge du Président Bost Daniel et Paire Ludovic 
14 quadrettes au rendez-vous entre association de 
Crémeaux.

Photo de l'équipe de AS, Championne de la Loire des AS 
2023 et perd en 16ème de finale des Championnat de 
France.
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Tous les membres du bureau du BC Crémeaux 
souhaitent une bonne et heureuse année 2024 à tous 
les licenciés et amis du club.

Notre club compte pour la saison 2023-2024 un total 
de 92 licenciés répartis en 8 équipes en plus de nos 
baby-basketteurs. Ce nombre de licenciés est en hausse 
pour la seconde année consécutive notamment grâce à 
la création d'une troisième équipe senior féminine qui 
évolue en DF4.

Nouveauté cette saison avec l'organisation du bal d'Hal-
loween le 31 octobre 2023. Cette nouvelle manifestation 
a très bien fonctionné et sera certainement renouvelée 
pour les années à venir. 
Concernant le repas de la fête patronale, nous avons été 
victime de notre succès et avons vendu très rapidement 
les 230 repas que nous avions prévu. 
La vente de pizzas organisée début décembre a égale-
ment bien fonctionné avec près de 200 pizzas vendues 
; merci "Le P'tit Crem'O" pour la confection de celles-ci.

LES EFFECTIFS :
– Seniors : 29
– Jeunes : 42
– Loisirs : 11
– Dirigeants : 10 

LES EQUIPES :
• Baby-Basket - Clarisse CHIPIER :  les entraînements 
de nos baby-basketteurs ont lieu le mercredi et ils 
participeront à quatre plateaux durant la saison.

• U9 - Louise PEURIERE : une équipe très jeune avec 
pas moins de quatre surclassés sur les sept joueurs.

• U13 - Manon MURON : nos U13 ont réussi à monter 
en D2 suite à la première phase de brassage.

• U15 - Clara PALABOST : nos  U15 ne sont pas 
parvenus au niveau supérieur lors de la première 
phase mais sont toujours en course pour monter lors 
du second brassage.

• U18 - Laurie DEJOB : 
beaucoup de nouvelles 
joueuses chez nos 
U18, qui ont pris leur 
marque et appris à 
jouer ensemble lors de 
la première phase, elles 
ont ensuite gagnées 
leurs premières 
victoires lors de la 
seconde.

• PRF - Aymeric LOUVET : notre équipe 1 évolue en 
pré-régionale, beaucoup de hauts et de bas depuis le 
début de saison (4 victoires et 5 défaites), il faudra rester 
solidaire afin de remonter dans le haut du classement 
lors de la phase retour.

• DF3 - Henri ROSIER et Noémie COSTA : notre équipe 
2 évolue en départementale 3. Elle a très mal débuté la 
saison, mais les filles n'ont pas perdu leur motivation et 
reviennent peu à peu dans le haut de tableau.

• DF4 - Sandra GARRIVIER et Camille SOLAILLER : notre 
équipe 3 évolue en départementale 4, elle a été recréée 
cette saison avec beaucoup de novices, une équipe dans 
laquelle la bonne ambiance est de mise.

• Loisirs - Élodie PETITBOUT : notre équipe loisirs est 
repartie avec presque la même équipe que la saison 
dernière, avec toujours le même esprit convivial.

MANIFESTATIONS 2024 :
Repas de la fête patronale : 16 juin 

Bal d’Halloween : 31 octobre 

Basket Club de Crémeaux
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BUREAU
Président : Jérémy MURON
Mail : jeremy-muron1@hotmail.fr - Tél : 06 89 19 86 99
Vice-présidente : Clara PEURIERE
Secrétaire : Aurélie BOST
Vice-secrétaire : Lucile BRIERY
Trésorière : Anne DALBEGUE
Vice-trésorier : Jean REYNAUD
Membres : Laurine PHILIDET, Flavie MURON,
Margot VEILLAS, Noémie COSTA,
Clara PALABOST, Cindy VERNAY 

N’hésitez pas à nous suivre sur les réseaux sociaux pour être au courant de nos actualités,
matchs ou évènements.

Page Facebook : www.facebook.com/bccremeaux
Instagram : www.instagram.com/basketclubcremeaux

Jérémy MURON

Club Sportif de Crémeaux
Le club du CS Crémeaux a été créé en 1932, le CSC est un club de football amateur et convivial.

Pour commencer, tous les membres du bureau du CS Crémeaux souhaitent à tous leurs joueurs, dirigeants, supporters, 
amis et crémeausiens une très belle année 2024 et une bonne santé.

Lors de cette saison 2023-2024, nous avons continué de 
développer l’école de foot avec nos équipes U7, U9, U11 et 
U13 en entente avec le Club voisin de Saint Martin la Sauveté. 
Concernant les seniors, nous avons toujours deux équipes 
maintenues et une équipe critérium.

Un site internet est en place pour suivre l’actualité, les 
classements, les calendriers, manifestations, les résumés des 
matchs, etc… 

Site web : www.cscremeaux.fr
Page Facebook : CS Crémeaux

Instagram : www.instagram.com/cscremeaux

Concernant les articles disponibles à la vente sur commande, 
vous retrouverez toutes les informations sur le site du club ou 
auprès de Quentin Dulac  par mail (dulac.quent1@gmail.com).
Cette année les sponsors se sont encore multipliés avec 
désormais 28 panneaux publicitaires autour de notre terrain.

Les manifestations sont de nouveau bien en place cette année 
2024 avec : le repas dansant fin janvier, un concours de 
pétanque, l’assemblée générale, 2 tournois en salle, un tournoi 
extérieur et le Noël des jeunes.
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EFFECTIFS POUR LA SAISON 2023/2024 :
– Seniors : 39
– Loisirs : 20
– U7 : 11

– U9 : 13
– U11 : 5
– U13 : 11

BUREAU
Co-présidents : Mathieu VERNAY / Lucas MURON
Co-vice Presidents : Alexis BRETTON / Jean-Louis BENETIERE
Secrétaire : Robin GAUTRON
Trésorier : Laurent COLOMBAT
Vice-Trésorier : Gérard LARDEUX
Responsable U7 : Grégory DADOLLE / Jérémy CROIX
Responsable U9 : Julien BENETIERE / Pierrick DEUX
Responsable U11 : Romain BENETIERE / Benjamin BENETIERE
Responsable U13 : Quentin DULAC / Jérôme VERNAY 
Responsables seniors 1 : Emmanuel SOUZY / Julien BENETIERE
Responsables seniors 2 : Alexis COLLONGEON
Responsable Loisirs : Loïc MIGNERY
Responsables traçage des terrains : Alexis BRETTON / Quentin DULAC / Jules RATHIER
Responsables entraînements seniors : Julien BENETIERE / Alexis COLLONGEON
Responsable des stocks et buvettes : Gérard LARDEUX
Responsables du site internet et de la communication : 
Julien BENETIERE, Robin GAUTRON, Lucas MURON et Mathieu VERNAY, Julien GAUTRON
Responsable de la boutique : Quentin DULAC

Au niveau sportif, nous constatons une nette évolution 
de l’ensemble des équipes jeunes qui prennent bien 
leurs marques. Pour les 2 équipes seniors, l’objectif est 
le maintien. Les critériums, visent eux quelques résultats 
et une bonne ambiance !

Salutations sportives.
Le Bureau du CSC
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Nos activités artistiques vont bon train.
Nous avons à cette année, 20 ans de présence, nous 
fêterons ce printemps cet événement exceptionnel, par 
une exposition de grande qualité qui se déroulera salle 
Grosbost.
La date est à déterminer, la municipalité est à notre 
écoute pour mettre en place le projet.
Nous avons eu le plaisir de voir grossir nos effectifs, par 
une peintre venant de Balbigny, et deux peintres venant 
de Lentigny.
Nos rencontres du lundi salle Hêtre, nous permettent 
d’exprimer à chacun d’entre nous, notre propre créativité 
et nos besoins artistiques personnels, dans un climat de 
pur échange.
Nous tenons à vous signaler que notre association n’a 
aucun caractère privé, et que les cours sont ouverts à 
tous.
Notre section sportive est également en plein essor.
Celle-ci s’adresse également à tous ceux ou celles qui 
souhaitent conserver leur squelette et leur musculature 
en excellente forme, en reculant au maximum les ennuis 
physiques liés à l’âge.
De nombreuses études tendent à prouver que la pratique 
régulière d’une activité physique est totalement favorable 
à la santé, alors profitons-en !
Nos ateliers artistiques et d’entretiens corporels se 
déroulent dans la convivialité et la bonne humeur.
Je continue à apporter mon soutien à toute mon équipe.

Claudine DERVAUX VANACKÈRE

Contrastes

BUREAU : 
Présidente : Claudine DERVAUX VANACKÈRE - 04 77 62 50 03 - 06 06 73 63 59 - clodervaux42@aol.com
Secrétaire : Lydie PETITBOUT - 04 77 62 55 20 - lydie.ptb@wanadoo.fr
Trésorier : Jean BLANC - 04 77 76 81 86
Échanges sportifs : Laure RATHIER - 04 77 62 58 07 - 07 83 47 62 60 - laure.rathier@wanadoo.fr

Claudine DERVAUX VANACKÈRE

Marie-Jeanne PEURIERE



37

LACIM est une association 
Loi 1901, une ONG française 
fondée par Claude Charlat 
en 1968, reconnue d’uti-
lité publique en 1984, sans 

appartenance politique ou confessionnelle. 
Les projets cofinancés par notre antenne de Crémeaux 
se trouvent dans les états du Tamil Nadu et en Andra 
Pradesh où notre correspondant salarié local, Denish 
Kumar, gère 12 villages.
Petit retour sur les projets réalisés en 2022…
Construction de 3 halls communautaires : 
d’une cinquantaine de mètres carrés, ces lieux permettent 
de se rassembler pour des célébrations, des formations, 
des réunions, … C’est le lieu de rassemblement pour un 
village.
Éducation / formation : 
suite au Covid, de nombreuses familles ont vu leurs 
finances diminuer ce qui a amené les filles à abandonner 
l’école trop chère (priorité est donnée culturellement à 
la scolarisation des garçons). LACIM a donc mis en place 
des formations très complètes pour ces filles (formation 
aux  gestes et pratiques de l’hygiène, à l’anglais, à des 
postes à responsabilité, …) ainsi que des formations de 
couture pour les femmes afin de leur permettre d’avoir 
un métier ce qui les rend plus autonomes.
La santé : 
outre les formations sur l’hygiène et les préventions, tous 
les étudiants ont accès à un contrôle ophtalmologique et 
dentaire tous les deux mois. Des distributions de médi-
caments sont organisées dans certains villages reculés 
aux personnes les plus démunies.
Programme de soutien personnel :

une somme d’argent est accordée aux familles le plus 
dans le besoin. Il s’agit d’une aide ponctuelle permet-
tant de sortir d’une situation difficile (frais de scolarité, de 
nourriture ou de médicaments, réparation de la maison, 
…) ou de se lancer dans une activité génératrice de 
revenus (achat machines à coudre, d’animaux, …)

A vos agendas...Le vendredi 3 mai 2024, concert avec 
l’Harmonie de St Germain-Laval et Poncins au profit 
de LACIM.

Sandrine DULAC

Club Rencontres et Loisirs
En 2023, plus de 47 adhérents qui se sont retrouvés le 1er 
jeudi de chaque mois, la plupart du temps chez « Le Bistrot 
de Julie ». Un après-midi crêpes a eu lieu à la rencontre de 
février, deux repas chez « Le P'tit Crem'O », un pour Pâques 
et un autre pour Noël, une sortie à Sauvain avec visite du 
musée des traditions, repas au restaurant Le Sauvagnard 
à midi et petite marche à la cascade du Chorsin pour les 
plus courageux, un pique-nique sur le terrain des sœurs 
avec après-midi jeux et pétanque et enfin une sortie au 
scarabée pour les années Sheila. Voilà une année bien 
remplie, pleine de rencontres, d'échanges, de jeux, de 
moments conviviaux et pour certains inoubliables. 
N'hésitez pas, venez nous rejoindre, vous serez les bien-
venus !..

Annie PONCET

BUREAU
Co-présidents : Daniel MAZUIR et Robert CHASSIN
Trésorier : Jean-Michel MANGOT
Trésorière adjointe: Suzanne POYET
Secrétaire : Annie PONCET
Secrétaire adjointe : Marie-Claire MAZUIR

Sortie au musée des Traditions à Sauvain

Lacim

BUREAU
Présidente : Annie SIMON 
Secrétaire : Sandrine DULAC

Des enfants du catéchisme venus  
nous aider à la foire

La carte de vœux  reçue 
en 2023 de notre corres-

pondant en Inde
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Entente Crémeausienne
L’année 2023, une nouvelle année marquante… 
2023 est synonyme de réussite pour tous les projets de l’Entente Crémeausienne. 
En janvier dernier, nous avons lancé un grand projet de réfection des panneaux pédagogiques 
qui bordent nos sentiers permanents. Afin de trouver des aides financières pour la réalisation 
de cette refonte, nous avons tenté notre chance pour le concours des Mercis aux Bénévoles 
de la Loire, organisé par France Bénévolat et la chaine locale TL7. 
En mai dernier, l’Entente Crémeausienne a présenté ce projet dans la catégorie « Culture et Patrimoine ». Nos argu-
ments et notre enthousiasme ont séduit le jury ! L’Entente a obtenu le 1er prix et un chèque de 1000€ lors de la céré-
monie de remise des prix qui s’était déroulée à Saint-Etienne. L’émission a été retransmise par la suite sur TL7.
L’Entente Crémeausienne a aussi profité de 2023 pour investir dans son identité visuelle. Vous avez pu découvrir le 
nouveau look au travers d’un logo à notre effigie. Nous avons décliné cette nouvelle identité sur des t-shirts et des 
casquettes aux couleurs de l’association que les bénévoles ont pu revêtir le jour de la marche des Violettes ! 
Transition toute trouvée pour parler de notre évènement phare. Cette année, la 31ème édition de la marche des Violettes 
a accueilli 1962 marcheurs sous un soleil radieux ! A cette occasion, la salle Grobost a été décorée par les écoliers aux 
couleurs de Pâques, un grand merci pour leurs belles œuvres. Pour le bon déroulement de cette manifestation, une 
centaine de bénévoles œuvrent au balisage, aux inscriptions, à la gestion des parkings ou encore sur les relais ou à la 
buvette. Nous tenons une nouvelle fois à remercier tout ceux qui participent de près comme de loin à cette manifestation.
2023 a été synonyme de convivialité ; tout d’abord autour de la création du char pour la fête patronale. L’Entente 
Crémeausienne s’est parée aux couleurs de la vache Milka. Enfin, notre traditionnelle Journée des bénévoles s’est 
déroulée en juillet dernier. Nous nous sommes retrouvés pour une journée autour d’un repas, suivi d’un après-midi de 
jeux et de parties de pétanque improvisées.
Pour clôturer la saison, l’assemblée générale s’est déroulée le 28 septembre en présence des bénévoles, membres de 
notre conseil d’administration et des élus. Après un bilan moral et financier, le conseil d’administration a été reconstitué 
suite à des départs. Le bureau remercie les membres sortants pour leur engagement et leur dévouement pendant de 
nombreuses années et souhaite la bienvenue à son nouveau membre !
Rendez-vous sur nos chemins pour la prochaine édition de la marche des Violettes, le lundi 1er avril (ce n’est pas une 
blague !).

Marie-Amélie DUFOUR et Mélissa DEBOUT

LES MEMBRES DU BUREAU :
Co-présidentes : Mélissa DEBOUT et Marie-Amélie DUFOUR
Co-trésoriers : Gérard LARDEUX et Laurent LASSAGNE
Co-secrétaires : Céline VICAT et Emmanuelle VICAT



39

Familles Rurales
Rétrospective de l’année 2023 en dates et en images

Après-midi jeux de société : le samedi 7 janvier avec 
initiation au scrabble duplicate et le samedi
30 septembre avec initiation aux échecs.

Carnaval : défilé dans le bourg le mercredi 22 février.

Chasse aux œufs : le mercredi 5 avril.

Yoga : sous forme de minis stages de 2 heures avec une 
intervenante Virginie Pacaud : les samedis 29 avril, 
21 octobre et 9 décembre. Ces séances s’adressent aussi 
bien aux débutants comme aux confirmés.
Bien-être et détente sont au rendez-vous. N’hésitez pas 
à nous rejoindre !
Prochaines dates pour 2024 : les samedis 10 février,
13 avril  et 6 juillet.

Fête du village : participation au défilé des chars en 
collaboration avec la gym.

Soirée ados : le vendredi 20 octobre de 19h à 22h : 
nouveauté pour cette rentrée.  Vu le succès, une 
prochaine soirée aura lieu le vendredi 12 avril 2024.

Halloween : le 31 octobre en nocturne : avec la 
présence de deux sorcières qui rôdaient dans le bourg de 
Crémeaux.

Toute nouvelle recrue au sein de l’association sera la 
bienvenue !

Comment nous joindre ?
Par mail : afrcremeaux@gmail.com 

Sur facebook : AFR Crémeaux
Magali CÔTE

BUREAU
Présidente : Nicole DURAND
Secrétaire : Magali CÔTE

Trésorière : Delphine FRATY
Les autres membres : Mauricette SEYCHAL, Lydie 
MAILLET, Bénédicte JOUHANNAUD, Célestine CÔTE.
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L’Œil Écoute

L'année 2023 a signé le retour de la troupe de l'Œil 
Écoute sur les planches Crémeausiennes. En effet, nous 
avions été contraints de suspendre nos représentations 
suite à la pandémie de covid. C'est pourquoi, après 3 ans 
d'absence, les retrouvailles se sont avérées chaleureuses. 
Tous les acteurs ont été heureux de remonter sur scène 
afin de vous offrir un beau spectacle.

 Pour ce grand retour, nous avons donné 4 représenta-
tions qui ont rencontré un franc succès, alors merci d'être 
venu en nombre nous applaudir, on espère que vous avez 
passé un bon moment.

 N'oublions pas que nous montons sur les planches tous 
les ans, pour permettre à nos aînés Crémeausiens de se 
retrouver autour d'un bon repas. L'occasion pour eux de 
passer une journée à danser, à chanter et à se remémorer 
le bon vieux temps.

La troupe, quant à elle, s'est retrouvée au cours de l'été 
comme tous les ans, pour le traditionnel pique-nique. Un 
bon moment de rigolade et de détente.

Voici les dates des représentations 2024 :
• Dimanche 10 mars
• Samedi 16 mars
• Vendredi 22 mars
• Samedi 23 mars

Nous espérons vous voir encore plus nombreux, alors 
pensez à réserver vos places !

Laurie DEJOB

BUREAU
Présidente : Émilie PEURIERE
Trésorière : Josiane DEUX 
Secrétaire : Laurie DEJOB
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En 2023, notre fanfare, crée en 1949 par le père Gros-
bost, a repris son activité habituelle.
Comme les années précédentes, nous n’avons assuré 
que les défilés sur la commune : 3 commémorations, les 
classes et la fête patronale.
Notre effectif se réduit de plus en plus et ne nous permet 
plus, depuis plusieurs années, de pouvoir participer à 
des défilés plus importants lors de festivités à l’extérieur. 
Malheureusement, dans un avenir proche, ce sont égale-
ment les défilés sur notre commune qui ne pourront plus 
être assurés, c’est pourquoi toutes les bonnes volontés 
souhaitant essayer et s’investir seraient les bienvenues.
Nous remercions la municipalité pour le prêt de la salle 
de répétition et ses encouragements, ainsi que tous nos 
membres pour leurs investissements qui ont permis, 
jusqu’à présent, de conserver un ensemble musical sur 
notre commune.

Christophe DEJOB

Réveil Crémeausien

BUREAU
Directeur : Cédric DEJOB
Président : Christophe DEJOB
Vice-Président : Dominique PEURIERE
Secrétaire : Emmanuelle VICAT
Secrétaire adjoint : Hubert CHAVRIER
Trésorière : Lydie MAILLET
Trésorière adjointe : Christelle CLEMENT

C'est avec plaisir que le Comité des Fêtes continue 
d'animer le village. 2023 aura commencé par l'assem-
blée générale de l'association, où nous avons eu le plaisir 
de compter de nouveaux membres. Nous vous invitons à 
nous contacter pour nous rejoindre. Plus nous sommes 
nombreux, plus nous nous partagerons le travail.
S'en est suivie la traditionnelle soirée dansante organisée 
le samedi 15 avril, qui a ravi 280 personnes avec sa déli-
cieuse paëlla. 
Grâce au temps qui s'y prêtait, la fête patronale a été un 
succès avec son concours de pétanque, sa brocante, ses 
tournées de brioches, sa retraite aux flambeaux, ses vélos 
fleuris, son magnifique feu d'artifice, son bal du samedi 
soir accompagné d’une soirée "mousse". Cette année, ce 
ne sont pas moins de 11 associations qui ont joué le jeu 
en offrant un très beau défilé de chars le dimanche après 
midi, avec pour thème : "à chaque association sa couleur 
!!!". Celui ci a été accompagné des plusieurs fanfares pour 
animer les rues. Nous en profitons pour remercier tous 
les membres pour leur investissement tout au long de ce 
week-end !!! 
Le marché du terroir, malgré un temps capricieux, a été 
également une belle réussite avec l'organisation d'un 
stand buvette et snacking par le comité des fêtes. 
L'année se termine avec la soirée caritative du 9 décembre 

au profit de l'association des Libellules en 4L, et la 1ère 
bourse aux jouets lancée cette année avant les fêtes. 
Nous vous donnons d'ores et déjà rendez-vous le 20 
avril 2024 pour la soirée dansante, et les 14-15 et 16 
juin prochain pour la fête patronale !!! 
L'Assemblée Générale aura lieu le samedi 3 février 2024. 

Ophélie PEURIERE

BUREAU
Co-présidents :
Manon MURON et Franck MAILLET
Vice-présidents :
Maxime CHABRÉ et Gregory DADOLLE
Secrétaire : Ophélie PEURIÈRE
Vice-secrétaire : Gaëtan ERVAS
Trésorière : Clémence COTE
Vice-trésorier : Thibault VIAL
Membres du CA : Noémie CROZET, Julie MIGNERY, 
Romain BOUDET, Solène BÉCHARD

Comité des Fêtes de Crémeaux

CONTACT
Mail : cousa@hotmail.fr

Facebook : Comité des fêtes de Crémeaux
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La plume verte - ESAT

 

 

 

 

 
SITE DE BUSSY ALBIEUX 

Ouverture en 1985 - 40 travailleurs 
04.77.97.75.30 - cat-colombier@wanadoo.fr 

SITE DE CREMEAUX  
Ouverture en 1996 - 40 travailleurs 

  04.77.66.44.20 - cat-blegniere@wanadoo.fr 

BOIS DE CHAUFFAGE ET PIQUETS 
  

Vente de bois de chauffage en différentes 
dimensions. 

Renseignements : 04.77.66.44.24 

ELEVAGE DE POULETS EN PLEIN AIR 
  

Nos poulets sont élevés en plein air sur 
120 jours et nourris principalement des 
céréales produites sur l’exploitation de 

Bussy Albieux. 
Renseignements : 04.77.66.44.22 

L’ASSOCIATION LE COLOMBIER LA BLEGNIERE CHANGE DE NOM  
ET DEVIENT L’ASSOCIATION LA PLUME VERTE 

LINGERIE ET REPASSAGE 
Repassage de tous types de vêtements 

pour les particuliers. 
Lavage et repassage pour les 

collectivités, gîtes et entreprises. 
Renseignements : 04.77.66.44.22 

  

  

  

ABATTAGE DE VOLAILLES 
Abattage de volailles, poulets, pintades, 
oies, canards...pour les particuliers et les 

producteurs. 
Renseignements : 04.77.66.44.23 

DETACHEMENTS DE TRAVAILLEURS 
Détachements de travailleurs de façon ponctuelle ou régulière, pour des durées 

modulables (journée, semaine, mois) : en entreprise, sur des exploitations 
agricoles, chez les particuliers, dans les communes. 

Renseignements : 04.77.66.44.22 
 

ENTRETIEN DES ESPACES VERTS 
Tonte, taille de haie, débroussaillage 
pour les particuliers, les entreprises 

et les collectivités. 
Renseignements : 04.77.66.44.20 

 

 
 
 
 

 

MAGASIN DE VENTE 
 

Ouvert le lundi de 9h à 12h / 13h15 à 15h  
Du mardi au vendredi de 9h à 12h / 13h15 à 16h  

 
Nous vous proposons toute l’année des 
légumes de saison, des poulets et des 

conserves de légumes. 

Renseignements : 04.77.66.44.22 
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C'est toujours avec beaucoup de motivation et grand plaisir 
que nous rejoignons Laure qui nous propose des cours de 
qualité, variés à côté de chez nous : cardio, musculation, 
stretching, pilâtes, steps... Nous la remercions pour ses 
bons conseils et son sourire.
N'hésitez pas à nous rejoindre !
Vous pouvez désormais vous inscrire en cours d'année. Et 
vous pouvez toujours essayer gratuitement 2 cours !
Les séances ont lieu les mardis :
– de 14h à15h pour la gym douce
– de 19h30 à 20h30 pour la gym tonique
Cette année, on compte 28 inscrites l'après-midi et 13 le 
soir. Bienvenues aux nouvelles adhérentes !
Nous remercions la Mairie pour le prêt de la salle.

Florence GAUTRON

BUREAU
Pour tous renseignements, les membres du bureau 
sont à votre disposition :
Présidente : Stéphanie DEJOB - 06 12 22 62 44
Trésorière : Nadège CLEMENCON- 06 88 55 01 79
Secrétaire : Florence GAUTRON - 06 61 23 78 85

Gymnastique volontaire

De bons moments partagés avec l'AFR pour la préparation et le défilé des chars des associations pour la fête à Crémeaux

Cours de gym douce

Cours de gym tonic
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L’association Lucé Loisirs, les habitants de Lucé et des 
alentours ont organisé le 30 juillet 2023 la fête des 
voisins sur le terrain des Marronniers. Après  le pique–
nique partagé, certains se sont mesurés à la pétanque, 
d’autres sont partis en balade ou ont joué à des jeux de 
société. La journée fut très conviviale.

L’Association est ouverte à toutes personnes à jour de 
son adhésion. 

Le but de l’association est de créer du lien entre les habi-
tants, de maintenir les échanges intergénérationnels, et 
de favoriser contacts et entraide.

Plusieurs nouvelles têtes intègrent le groupe chaque 
année. Pour nous rejoindre,  il est nécessaire de 
contacter Monique VINKOCZY au 06 83 48 36 81.

Nous entretenons régulièrement le terrain des Marron-
niers ; la végétation embellie progressivement malgré les 
difficultés d’arrosage.

L’Association a organisé, pour la première fois, le 
dimanche 15 octobre, un concours de belote  à la salle 
des fêtes. Ce fut un très beau succès avec 54 doublettes 
inscrites et une tombola proposée avec de très nombreux 
lots à gagner.

Françoise GIRAUD

Lucé Loisirs

BUREAU
Présidente : Adeline PALABOST - 06 38 52 94 63
Trésorière : Monique VINKOCZY - 06 83 48 36 81
Secrétaire : Françoise GIRAUD - 06 42 93 57 08

FNACA
La section de Crémeaux rassemble les anciens combattants dans un esprit de fraternité et s’attache à renforcer les liens 
de camaraderie. Nos diverses activités, tout au long de l’année, contribuent à tisser des liens et pérenniser le devoir de 
mémoire. Les journées des 19 mars, 8 mai et 11 novembre nous rassemblent autour du drapeau, entouré de la muni-
cipalité, du «Réveil Crémeausien», de la population et de nombreux écoliers.

Nous comptons à ce jour : 16 adhérents, 7 veuves et 2 sympathisants.

BUREAU :
Présidente : Christiane TERRIER
Vice-Président : Gérard TREILLE
Trésorière : Thérèse ETAIX
Vice-trésorière : Marie-Claire CHAVALLARD
Secrétaire : Marinette BLEIN
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L’équipe du SOU souhaite tout d’abord remercier tous ceux 
qui participent aux manifestations que nous organisons. 
Grâce à cela, nous sommes en mesure d’assurer notre 
rôle : financer de l’équipement, des sorties, et diverses 
activités pour les enfants de notre école. Nous remercions 
également chaleureusement la municipalité et les associa-
tions, qui nous ont prêté du matériel au cours de l’année, 
mis à disposition des locaux, des fournitures, et des dons 
financiers. Un grand merci à vous pour ce témoignage qui 
dénote l’importance accordée au SOU et contribue au bon 
fonctionnement de notre école.

Sur cette année scolaire 2023/2024, pour les fêtes de fin 
d’année, nous avons réuni les familles lors d’un spectacle 
participatif sur le thème de Noël, et acheté des cadeaux 
pour améliorer un peu le quotidien de nos enfants dans la 
cour de l’école. Nous prenons aussi en charge l’inscription 
à l’USEP, qui consiste en des rencontres sportives entre 
établissements de la région. Toutes les classes bénéfi-
cieront également de notre soutient financier pour des 
sorties organisées par les enseignantes de chaque classe. 
Et enfin, cette année, un voyage sur 3 jours pour les plus 
grands sera organisé en Isère avec les enfants de l’école 
de Champoly. Le coût du voyage sera pris en charge par le 
SOU à hauteur d’environ 2/3 du montant. Ceci permettra 
un allégement conséquent de la participation des familles.
L’équipe du SOU a répondu présent à la proposition du 

Comité des Fêtes pour participer au défilé des chars 
de la fête patronale. Respectant le thème « couleur » 
mais aussi la thématique de l’école, nous avons engagé 
beaucoup de travail dans la conception de ce char. Nous 
remercions tous les bénévoles qui ont œuvré pour cela. 
Ces moments ont été, au-delà du travail fourni, de bons 
moments passés entre bénévoles, et nous étions heureux 
de parader avec ce char ce jour-là.

Afin de continuer à assurer note rôle, nous vous rappe-
lons l’importance de votre présence aux manifestations 
que nous organisons. Voilà les prochaines dates :
– Février : Vente de vin, bière et produits locaux
– 1er Mai : Concours de pétanque
– 26 Octobre : Soirée dansante avec choucroute.
Nous espérons vous voir nombreux et que vous passiez 
un bon moment tout en soutenant notre action.
En vous souhaitant une très bonne année.

BUREAU
Président : Samuel MONIER
Vice-Président : Nicolas CHAVALLARD
Secrétaire : Lucie CHARTRE
Vice-secrétaire : Aurélie CHAT
Trésorière : Nadège CLEMENCON
Vice-trésorier : Loïc MIGNERY

SOU
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11 CCPU

(sauf Saint Just en Chevalet, où les contrôles sont réalisés en décembre 2023) 

Une campagne de contrôle des installations d’assainissement non collectif 
aura lieu sur le Pays d’Urfé courant 2024.
C’est la Société SAUR qui est mandatée par la CCPU pour ce travail. 
Les propriétaires concernés sont ceux dont les installations n’ont pas été 
vérifiées depuis 10 ans ou plus. Un courrier leur sera adressé un mois 
avant le contrôle effectif. 
En cas d’indisponibilité à la date communiquée, il est important de se 
manifester.
Les propriétaires sont encouragés à préparer en amont les documents 
demandés et faire le meilleur accueil aux agents de la SAUR.

1- Reprise des contrôles d’assainissement non collectif 

2- Obligation de tri des biodéchets au 1er janvier 2024
Un biodéchet est un déchet organique qui peut se décomposer, comme les restes de nourriture ou les déchets de jardin.
La loi AGEC prévoit qu’à partir du 1er janvier 2024, tous les particuliers devront disposer d’une solution pour trier ce 
type de déchets, afin qu’ils soient valorisés.

L’objectif est d’éviter l’enfouissement ou l’incinération de 
ces déchets, solutions néfastes pour l’environnement.
Sur le territoire rural du Pays d'Urfé, la solution la plus 
logique naturelle et économique est celle du compos-
tage. Les résidents disposant d'un espace extérieur 
peuvent installer un composteur individuel, et ceux 
ne disposant pas de jardin peuvent utiliser les sites de 
compostage collectifs en cours d'installation dans tous 
les centre-bourgs.

3- Espace de co-working Urféco-work
L’espace de travail partagé installé sur la commune de Les Salles est un 
lieu géré par la Communauté de Communes. D’une superficie de 90m2 
et modulable, cet outil propose des bureaux individuels ou une salle de 
réunion en location. Equipé de la fibre sécurisée et d’un copieur mais 
aussi d’un espace détente et d’une kitchenette, ce lieu saura répondre à 
toutes les attentes en termes de télétravail, réunion, formation…
Les locaux sont accessibles 7 jours sur 7 grâce à une serrure connectée. 
La réservation et le paiement se font sur le site urfeco.fr 
En complément, il est possible de se restaurer au bar l’Atelier situé au 
rez-de-chaussée du co-working, où Nicolas, le gérant, propose diverses 
formules. 

Espace de coworking 6 place de l'Eglise 42440 LES SALLES - Renseignements : 06 60 96 24 55  
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4- Téléchargez l’application Urfeco
Créé en 2021, «Urfeco» recense les acteurs économiques du territoire ainsi que 
les évènements locaux. Une sorte d’annuaire de la vie locale, toujours actualisé, qui 
permet :

- d’accéder aux fiches des commerçants, artisans, producteurs locaux, et associations
- de se tenir informé des évènements à venir
- de réserver l’espace de coworking Urfeco-work

Pour y accéder :
- Téléchargez l’application sur Google Play ou l’App Store en tapant : Urfeco
- Consultez le site internet : www.urfeco.fr

Si vous êtes un acteur du territoire et souhaitez créer votre fiche sur Urfeco,
ou annoncer un évènement,
contactez la CCPU : 04 77 65 12 24 – contact@ccpu.fr 

APPUI AU RECRUTEMENT DES ENTREPRISES
Employeurs publics - privés- (entreprises et associa-
tions employeuses) et particuliers-employeurs avec la 
diffusion de votre offre d’emploi sur nos supports

ACCOMPAGNEMENT DES ACTEURS ECONOMIQUES 
Création- reprise d’activité :
- Accueil des porteurs de projet endogènes et exogènes
- Information sur les étapes clés de la construction 
d'un     projet
- Propositions de locaux/portefeuilles d'entreprises à          
   reprendre
- Informations sur les aides
- Mise en réseau avec les partenaires locaux

DÉVELOPPEMENT DE SON ACTIVITÉ
- Information sur les dispositifs en lien avec la 
   transition écologique (EDEL 42)
- Veille sur les différentes aides 
- Informations régulières auprès des chefs d'entre 
  prises
- Accompagnement individualisé
- Suivi des dossiers auprès des chambres consu-
laires

CESSION/TRANSMISSION D’ACTIVITÉ
- Pré-diagnostic de l’entreprise à reprendre
- Rédaction d’un dossier de cession
- Diffusion pour recherches de candidats (localement 
   et à l’extérieur du territoire) 
- en lien notamment avec le réseau ENVIE D'R

5- Le Service Unifié Économie Emploi

Contact : Elodie Petitbout
Chargée de mission développement économique et attractivité, 

06 60 96 24 55 – 04 77 65 17 64 
elodie.petitbout@ccpu.fr

Page Facebook : Economie Emploi Urfé Aix Isable

Désormais les personnes en recherche d’emploi du territoire peuvent être reçues par les établissements France Services 
(La Poste à Saint Just en Chevalet) pour être aidées dans leurs démarches administratives et notamment de recherche 
d’emploi.

En ce qui concerne les employeurs, la Communauté de Communes propose les services suivants :
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6- Rappel des contacts utiles
Bureaux CCPU
40 place du Cèdre 
42430 Saint-Just-en-Chevalet
04 77 65 12 24 - contact@ccpu.fr

Accueil du public
Lundi - mardi - jeudi - vendredi :
8h30 - 12h et 13h30 - 16h30
Mercredi : 8h30 - 12h

Déchetterie
193 route de l’Allier 
42430 Saint-Just-en-Chevalet
04 77 62 86 41

Accueil du public
Du lundi au vendredi : 14h - 17h30
Le samedi : 9h - 12h et 14h - 17h30

URFECO-WORK
6 place de l’Eglise 
42440 Les Salles
06 60 96 24 55 
urfeco-work@ccpu.fr
www.urfeco.fr

SISA d’Urfé
Les professionnels de santé de la SISA d’Urfé (Société Interprofessionnelle de Soins Ambulatoires) regroupe les trois 
Maisons de Santé Pluriprofessionnelles (Crémeaux, Saint-Just-en-Chevalet et Saint-Martin-la-Sauveté). 
Nous vous invitons à consulter leur site : www.sisa-urfe.fr 

France Services
Bureau de poste
Place de la Mairie
42430 Saint-Just-en-Chevalet
04 77 62 62 52 - msap.saint-just-en-chevalet@laposte.fr
www.france-services.gouv.fr

Accueil du public
Lundi et samedi de 09h00 à 12h00
Du mardi au vendredi de 09h00 à 12h00 et de 13h30 à 16h00
A moins de 20 minutes de chez vous, les agents France services vous accueillent et vous accompagnent pour toutes vos 
démarches administratives du quotidien au sein d'un guichet unique. Ce service est totalement gratuit.

7- Le Relais Transport cherche de nouveaux bénévoles
Le Relais Transport lance un appel aux bonnes volontés 
pour compléter et renouveler son équipe de conduc-
teurs bénévoles.

Qu'est-ce que le Relais Transport ?
Créé en 2011 sur le Pays d’Urfé, le Relais Transport 
offre un service de transport solidaire lorsque les trans-
ports réguliers et les lignes de proximité ne suffisent 
pas. Il s’agit d’un service de dépannage occasionnel, qui 
s’adresse aux personnes sans moyen de locomotion, 
sous conditions de ressources.

Une participation est demandée à l’usager, et les dépla-
cements se font sur le territoire de la communauté de 
communes, ou vers les villes de proximité (Roanne, 
Boen, Feurs, Montbrison, Vichy, Cusset, Thiers, …), en 
journée et du lundi au vendredi.

Comment pouvez-vous contribuer ?
En devenant bénévole :
- Vous acceptez de figurer sur la plaquette de présen-
tation du Relais Transport, et d’être contacté par 
les usagers (les bénévoles-chauffeurs assurent en 
moyenne 2 à 3 trajets par mois maximum).
- Vous conservez la liberté d’accepter ou non les 
demandes en fonction de vos disponibilités
- Vous avez la possibilité de bénéficier d'une déduction 
fiscale ou de demander le remboursement de vos frais 
kilométriques à un taux préfectoral
- Vous venez renforcer une équipe existante, avec 
laquelle vous pouvez échanger régulièrement sur les 
questions que vous vous posez
- Vous vous engagez à la discrétion 
Si vous avez du temps à consacrer et que vous 
souhaitez en savoir plus, contactez le 06 81 80 32 04.

Retrouvez la plaquette du Relais Transport et une vidéo 
de présentation du service sur le site internet de la CCPU 
: https://www.ccpu.fr/relais-transport_fr.html
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URFECO-WORK
6 place de l’Eglise 
42440 Les Salles
06 60 96 24 55 
urfeco-work@ccpu.fr
www.urfeco.fr
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Service personnes âgées ou       
handicapées : 

- Aide et accompagnement dans la vie 
quotidienne (préparation et aide à la prise 
des repas, sorties sur l’extérieur, portage 
de repas, Téléassistance Filien, entretien 
du logement). 
- Portage de repas 
- Soins infirmiers nécessaires grâce au 
SSIAD (Services de soins infirmiers à 
domicile). 

 
L’ADMR apporte un soutien de la naissance au plus grand âge.  

 

 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

Bénévole ADMR  
Une mission passionnante pourquoi pas vous ? 

 

 
 

A l’ADMR, de nombreuses missions vous seront proposées, en fonction de vos attentes, de vos 
connaissances et du temps que vous souhaitez consacrer à l’association.  
  

Ensemble, nous définirons votre engagement et vos missions en fonction de vos souhaits, de votre 
disponibilité et de vos compétences.  
• Accueillir des personnes, les écouter, participer à l'évaluation des besoins et à leur évolution 
• Coordonner  la communication locale 
• Coordonner la gestion du personnel 
• Participer à la démarche qualité de l’ADMR 
 

 ADMR ST JUST EN CHEVALET 
96 Bd d’Astrée. 42430 St Just en Chevalet 

Vous pouvez contacter nos services :  
Le secrétariat au 04 77 65 10 75 

Le centre de loisirs au 06 74 58 56 39  
Le relais petite enfance au 04 77 64 09 81 

Association ADMR 
 St Just en Chevalet 

              Service Famille : 
Vous êtes confrontés à des changements au sein de votre 
famille : maladie, hospitalisation, décès, accident de la vie, 
grossesse difficile, naissance, adoption, désir de mieux 
concilier vie familiale et vie professionnelle, difficultés dans la 
relation parents-enfants ? Pour chaque situation, nous avons des 
solutions (financement CAF, MSA ou Département). 

Service convivialité 
 
Des bénévoles rendent visites 
régulièrement aux ainés qui 
en font la demande, pour un 
simple moment de partage. 

 
Service Petite Enfance : 

-Garde d’enfant 
-Relais petite enfance 
-Centre de loisirs 

21 ADMR

Le Relais Accueil Petite Enfance (RAPE) : 
Ouvert au public avec ou sans rendez-vous, le mardi de 16h à 19h et le jeudi de 14h à 18h. 
Avenue du 8 mai 1945 - 42430 Saint-Just-en-Chevalet
04 77 64 09 81 - relais-st-just-en-chevalet@fede42.admr.org
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31 MUSICADANSE

GYM ET DANSE MODERN’JAZZ : 
Nicole Brando

- Danse Modern’Jazz Enfant 4-7ans : Mardi de 17h à 18
- Danse Modern’Jazz Enfant 8-13 ans : Mardi de 18h à 19h
- Danse Modern’Jazz Enfant 4-7ans : Mardi de 19h à 20h30
- Gym-Danse Adultes : Bouger pour mieux Vieillir ! :  Mardi de 15h30 à 16h30

EVEIL / FORMATION MUSICALE : 
- Eveil Musical (à partir de 4 ans):  Vendredi de 17h45 à 18h
- Formation musicale :  horaire à déterminer avec C.Clément
- Classe Orchestre :  Vendredi de 19h à 20h

CHANT / CHORALE : MME KATERINA THEOLOGOU (06 65 14 62 39)
- Chorale Jeunes (6 à 15 ans) : Mardi de 18h30 à 19h30
- Chorale Adultes Variétés françaises : Lundi de 19h30 à 21h00
- Ensemble Vocal Adultes Pop Rock : Mardi de 20h00 à 21h30
- Cours de chant individuel : horaire à déterminer avec C.Clément

PRATIQUE INSTRUMENTALE :
- Parcours découverte :
Initiation à 3 instruments, 1 par trimestre 
- Pratique instrumentale : 
• Guitare :
Mr Pierre CHAMUSSY : 06 16 17 27 20 
• Accordéon :
Mme Christelle CLEMENT : 06 40 92 81 75
• Batterie :
Mr Gaëtan PONCET : 06 52 84 27 87
• Piano :
Mme Katerina THEOLOGOU : 06 65 14 62 39
• Synthétiseur :
Mme Christelle CLEMENT : 06 40 92 81 75
• Violon :
Mme Viviane MOGICA : 06 52 36 85 89
• Flûte traversière :
Mme Adeline VERRUY : 06 20 09 50 76 

MANIFESTATIONS

- BAL FOLK : 
27 janvier 2024 à Saint just en Chevalet 

- L’HEURE MUSICALE À CRÉMEAUX :
6 avril 2024

- LA FLAMME LIGÉRIENNE OLYMPIQUE :
6 avril à Saint Just en Chevalet 

AUDITION DE FIN D’ANNÉE : 
8 juin 2024

FÊTE DE LA MUSIQUE : 
30 éme anniversaire 21 juin 2024 

à Saint just en Chevalet

CONCERT DE LA CHORALE :
 juillet 2024

ÉCOLE DE MUSIQUE ET DE DANSE DU PAYS D’URFÉ

musicadanse42@gmail.com
INCRIPTION POUR LA SAISON 2023-2024

Contact et renseignement : Mme Christelle CLEMENT 06 40 92 81 75 
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